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Bersambung di Hal. 11

Pernyataan Lengkap Jokowi 
Terapkan PPKM Darurat 3-20 Juli

Jakarta, SMN - Presiden 
Joko Widodo resmi menerapkan 
PPKM darurat. PPKM darurat 
berlaku pada 3-20 Juli 2021 di 
Jawa dan Bali.

“Saya memutuskan untuk 
memberlakukan PPKM darurat 
3-20 Juli khusus di Jawa dan 
Bali,” kata Jokowi dalam ket-
erangan pers, Kamis (1/7/2021).

Jokowi menugaskan Men-
ko Kemaritiman dan Investasi 
Luhut Pandjaitan untuk memi-

Hari Pertama PPKM Darurat: 
Jl Sudirman Sepi dari 

Olahraga dan Pesepeda

Pemandangan Jl Jend Sudirman pada hari pertama PPKM 
Mikro, Sabtu, 3 Juli 2021, pagi.

Jakarta, SMN - PPKM 
Darurat mulai diberlakukan. 
Tak seperti akhir pekan bi-
asanya, Jl Jenderal Sudirman 
di Jakarta terpantau sepi dari 
aktivitas olahraga warga, ke-
cuali hanya beberapa orang 
yang mencobanya.

Pantauan detikcom pukul 
07.20 WIB, Sabtu (3/7/2021), 
tak ada sepeda yang melintasi 
jalur sepeda permanen di Jl 
Jend Sudirman.

Pemandangan sepi ini Bersambung di Hal. 11

terpantau di depan FX 
Sudirman. Arus lalu lin-
tas juga terpantau sepi dan 
lancar. Jalan di depan FX 
Sudirman dibatasi dengan 
barrier plastik berwarna 
oranye. Hanya pihak yang 
berkepentingan yang bisa 
melewati batas ini. Bebera-
pa anggota polisi, Satpol PP 
maupun Dinas Perhubungan 
(Dishub) DKI berjaga di lo-
kasi. Mereka bersiaga guna 

Presiden Joko Widodo

“Saya memutus-

kan untuk mem-

berlakukan PPKM 

darurat 3-20 Juli 

khusus di Jawa 

dan Bali, Ucap 

Jokowi”

Pemuda Jombang Ini Bangkit dari Pandemi 
dengan Jasa Cuci Motor-Mobil Online

Pemuda di Jombang buka peluang dan bangkit dari Corona

Jombang, SMN  - Berbekal kreativitas, pandai membaca peluang dan berani bertindak 

membuat seorang pemuda lulu-
san SMK di Jombang bangkit 
dari kesulitan ekonomi akibat 
pandemi COVID-19. Dia mem-
buka jasa cuci motor dan mobil 
online yang kini laris manis den-
gan omzet Rp 200 ribu/hari.

Memakai kaus biru dan cel-
ana pendek, Gery cekatan men-
cuci sepeda motor di halaman 
rumah pelanggannya di Jalan 
Gubernur Suryo, Kecamatan 
Jombang. Pemilik nama Gery 
Yosia Hamonangan ini dengan 
telaten membersihkan tiap ba-
gian motor dari kotoran.

Agar wangi dan mengkilat, 
dia tak lupa melaburkan sabun 
khusus ke motor Honda Scoopy 
tersebut. Selanjutnya, pemuda 
berusia 18 tahun ini membilas 
motor tersebut menggunakan 
air dari pompa. Dibantu teman 
yang menjadi asistennya, Gery 
mengelap tiap bagian motor 
hingga kering.

Ia terus memakai masker 
untuk melindungi dirinya dari 

Bersambung di Hal. 11

Bejat Ulah Bapak Kos Bermodus 
Usir Jin untuk Cabuli Penghuni

Jakarta, SMN - Ulah 
Bahrun, pengusaha rumah kos 
di Makassar, Sulawesi Sela-
tan bikin geger. Dia mencabuli 
penghuni kamar dengan modus 
mengusir jin.

Hal itu disampaikan oleh 
Kasubnit II Jatanras Polrestabes 
Makassar Ipda Nasrullah kepa-
da wartawan, Jumat (2/7/2021). 
Pelaku mengaku bisa mengha-

lau jin dari tubuh korban.
“Modus (bisa mengusir jin),” 

ujar Nasrullah.
Peristiwa bermula saat kor-

ban yang berusia 20 tahun se-
dang berada di kamar kosnya. 
Saat itu korban sedang bersama 
seorang rekannya.

“Lalu dipanggil oleh bapak 
kos ke kamarnya,” ucap Kanit 
Jatanras Polrestabes Makassar 

Iptu Iqbal Usman dalam waw-
ancara terpisah.

Setelah korban menghadap, 
pelaku selaku bapak kos mulai 
memberitahukan bahwa korban 
memiliki libido yang tinggi. Dia 
pun menawarkan kepada korban 
pengobatan di mana pelaku ber-
janji akan mengusir jin di tubuh 

Bersambung di Hal. 11

Ilustrasi

DPRD Ponorogo Terima Pengaduan Order Beras BPNT

Sunarto Ketua DPRD Ponorogo saat menemui 10 orang yang merasa dirugikan oleh 2 oknum anggota dewan ,terkait order beras 
BPNT

Ponorogo, SMN - DPRD 
Kabupaten Ponorogo sambut 

baik kedatangan 10 distribu-
tor yang mengeluh lantaran 

telah dijanjikan oleh oknum 
dewan yang berkomitmen 

untuk mengorder beras guna 
disalurkan kepada penerima 

Bantuan Pangan Non Tu-
nai (BPNT) pada hari Senin 
28/6/2021). Pasalnya pihakn-
ya  merasa dirugikan, karena 
beras yang dijanjikan akan 
diserap pada bulan Mei 2021  
Namun kenyataanya hingga 
akhir Juni 2021 tidak diambil 
untuk dibeli. Padahal mereka 
sudah mengumpulkan beras 
sekitar 320 ton dan jika di-
uangkan totalnya mencapai 
Rp 2 Miliar.

Ketua DPRD Kabupaten 
Ponorogo Sunarto Spd ketika 
ditemui awak media menjelas-
kan, bahwa ada 10 orang men-
yampaikan keluhan. Mereka 
mendapatkan order berupa 
beras untuk disalurkan dalam 
program BPNT.  Oleh karena 

hal itu beras yang dikumpul-
kan dari 10 orang itu, ada 320 
ton dan jika diuangkan totaln-
ya Rp 2 Miliar.

Menurut pengakuan mere-
ka, kesepuluh orang itu mau 
menerima order dari dua ok-
num anggota DPRD Ponoro-
go karena yang memerintah 
dianggap orang penting.“ 
Harganya dinaikkan, misal 
sebelumnya Rp 8.300, yang 
menjanjikan ini membelinya 
Rp 8.400,” katanya.

Dari keterangan kesepuluh 
orang itu, beras mereka dijan-
jikan akan diserap pada Mei 
2021 Namun hingga akhir 
Juni 2021  barang yang telah 
disiapkan tidak diambil untuk 
dibeli dan mereka merasa rugi 

karena telah keluar modal da-
hulu.

Masih kata Sunarto, mere-
ka percaya karena diberi sak 
untuk packing beras BPNT 
dan diberi data kecamatan 
mana yang akan disalurkan.“ 
Kami sudah memanggil kepa-
la dinas terkait. Ini yang saya 
maksud, kepala dinas sosial 
untuk mencarikan solusi,” 
terang Sunarto.

Menurutnya, jika kesepu-
luh orang yang mengadu ke 
DPRD itu, tidak paham me-
kanisme dan mempercaya-
kan kepada oknum anggota 
DPRD. Padahal sesuai aturan, 
beras untuk BPNT, sudah ada 
supplier yang menyediakan 
beras ke E-Warung. Belum 
lagi, penyerapan turun saat 
panen, karena permintaan be-
ras BPNT itu berkurang.

Untuk dua oknum anggo-
ta yang diduga ikut bermain, 
Ketua Dewan Sunarto Spd 
menyerahkan sepenuhnya ke-
pada fraksi yang terkait.“ Te-
guran dan lain-lain biar fraksi 
yang menentukan,” tegas Su-
narto. Kasus seperti ini telah 
terjadi untuk kedua kalinya. 
Namun untuk peristiwa perta-
ma, jumlah beras tidak seban-
yak yang kedua kali ini.“ Ini 
muncul lagi. Tapi oknumnya 
sama atau tidak, ini yang saya 
belum tahu,” pungkas Ketua 
DPRD Sunarto Spd.(DPRD/
ADV/SY)

Sunarto Ketua DPRD Ponorogo saat menemui 10 orang yang 
merasa dirugikan oleh 2 oknum anggota dewan ,terkait order 

beras BPNT
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Satpol-PP Kabupaten Pasuruan 
Mendampingi Forkompimda Hadiri Vaksinasi 

Tahap I Untuk Pedagang Pasar Bangil

Forkopimda Kabupaten Pasuruan saat melihat langsung giat 
Vaksinasi di pasar tradisional Bangil

Pasuruan, SMN - For-
kompimda Kabupaten Pasuruan 
kembali melaksanakan kegia-
tan Vaksinasi covid-19, Kali ini 
yang divaksinasi para pedagang 
pasar tradisional yang berada di 

wilayah Kecamatan Bangil. Ka-
mis, (01/07/2021) pukul 08.30 
WIB

Hadir dalam giat ini dian-
taranya. Bupati Pasuruan, HM. 
Irsyad Yusuf, SE., MMA., Dan-

dim 0819/Pasuruan Letkol Inf 
Nyarman, M. Tr (Han), Kapol-
res Pasuruan, AKBP Erick Fren-
driz, S.I.K, M.Si, Hidayat Kabid 
Tibum Satpol-PP serta Kasi ops 
Sulhi, meninjau secara langsung 
pelaksanaan vaksinasi di Pasar 
Bangil. Ada sekitar 202 orang 
pedagang pasar yang divaksin. 
Dengan memastikan secara 
langsung pelaksanaan vaksina-
si, diharapkan berjalan dengan 
lancar dan aman sesuai dengan 
prosedur yang berlaku.

Pada kesempatan ini. Bu-
pati menyampaikan bahwa, 
pedagang pasar adalah salah 
satu cluster yang diprioritaskan 
untuk mendapatkan vaksinasi. 
“Sebab para pedagang setiap 
hari selalu berhadapan dengan 
masyarakat dan menjadi clus-
ter yang rentan terhadap virus 
Covid-19. Oleh sebab itu, para 

pedagang pasar harus kami pri-
oritaskan untuk menerima vak-
sinasi,” jelas Irsyad sapaan akr-
ab Bupati.

Di kesempatan yang sama, 
Dandim 0819/Pasuruan menam-
bahkan, “Kami harap kepada 
para pedagang yang telah di 
vaksin tetap menjaga pola hid-
up sehat dan disiplin mematuhi 
Protokol Kesehatan sehingga 
dapat menjalankan aktifitas 
dengan nyaman dan tanpa ada 
rasa kekhawatiran, dan saya 
sampaikan kembali bahwa Vak-
sin ini benar aman dan halal 
karena sudah ditetapkan oleh 
Pemerintah dan telah menjalani 
beberapa penelitian sehingga 
sudah dapat dipastikan aman 
untuk diberikan kepada seluruh 
lapisan masyarakat secara Ber-
tahap,” beber Dandim. (HS)

Kapolres Pasuruan 
Silaturahmi Ke Ulama

Kapolres AKBP Erick Frendriz, S.I.K., M.Si bersama tokoh 
Ulama Pasuruan

Pasuruan, SMN - Kapolres 
Pasuruan AKBP Erick Frendriz, 
S.I.K., M.Si didampingi Ka-
sat IPP Iptu Pudjiono, melak-
sanakan kunjungan silaturahmi 
kepada  tokoh agama di Pasuru-
an. Rabu, (30/06/2021).

Kapolres Pasuruan diterima 
langsung oleh Pengasuh Pondok 
Sidogiri Gus Abdullah dan Kyai 
Fuad yang beralamatkan di Desa 
Ngempit, Kecamatan Kraton, 
Kabupaten Pasuruan, tidak cuk-
up disitu Erick semakin berse-
mangat meneruskan Silaturah-
minya, Setelah dari Pondok 

Sidogiri langsung ke Pondok 
Dalwah yang berlokasi di Desa 
Raci, Kecamatan Bangil, Habib 
Zein Baharun mendengar kun-
jungan tersebut sangat Bangga 
dan Senang bisa menjalin  Ke-
harmonisan yang telah terjaga 
dengan baik selama ini.

Kunjungan Kapolres Pa-
suruan ini bertujuan untuk 
memperkenalkan diri atau kulo 
nuwon serta meningkatkan sin-
ergitas dengan berbagai elemen 
khususnya para tokoh agama 
yang ada di Pasuruan.

“Kunjungan ini kami lak-

sanakan dalam rangka mem-
perkenalkan diri saya kepada 
tokoh agama serta menciptakan 
situasi kamtibmas di wilayah 
Pasuruan dan mempererat tali 
silaturahmi Polri dan Tokoh Ag-
ama,” kata AKBP Erick Fren-
driz, S.I.K., M.Si

Kapolres juga menjelaskan 
dalam silaturahmi ini merupa-
kan kegiatan sambang kamtib-
mas kepada para tokoh agama 
(toga), tokoh masyarakat (to-
mas).

Selain mempererat silaturah-
mi, kegiatan ini juga untuk men-
getahui permasalahan dan hara-
pan masyarakat.

Dengan adanya komunikasi, 
diharapkan akan terjalin den-
gan baik antara Polri dan para 
tokoh-tokoh agama maupun 
masyarakat terutama dalam 
Penanganan kenaikan terpa-
parnya Masyarakat akibat Virus 
Covid-19 yang saat ini mening-
kat tajam, disini kolabolarasi 
penanganan terpadu peran Ula-
ma dan Umaroh sangat dibutuh-
kan.

Silaturahmi ini pun diharap-
kan mampu menyerap aspirasi 
dan menekan potensi gangguan 
keamanan dan ketertiban mas-
yarakat. (HS)

Tangani Covid-19, Pemkot Blitar Bakal Terapkan 
PPKM Mikro Darurat Mulai 3 Juli

Blitar, SMN - Pemerin-
tah Kota (Pemkot) Blitar 
bakal menerapkan PPKM 
Mikro Darurat mulai 3 Juli 
sampai 20 Juli. Keputusan 

itu diambil setelah melaku-
kan rapat pengarahan ber-
sama Koordinator PPKM 
Mikro Darurat Jawa-Bali, 
Jenderal TNI (Purn) Luhut 

Binsar Panjaitan.
“Berdasarkan rilis data, 

Kabupaten Blitar pada lev-
el 3, kemudian Kota Bli-
tar pada level 4. Sehingga 

keduanya wajib melakukan 
PPKM Mikro Darurat,” 
kata Wali Kota Blitar San-
toso usai Apel Pengetatan 
PPKM Berbasis Mikro, di 
Halaman Pemkot Blitar, 
Kamis (1/7/2021).

Menurutnya, untuk men-
yikapi penerapan PPKM 
Mikro Darurat, Pemkot 
Blitar akan meningkatkan 
pelaksanaan PPKM Mikro 
yang sudah berjalan. Se-
lain itu juga akan melaku-
kan koordinasi dengan 
Pemerintah Kabupaten 
Blitar terkait penanganan 
Covid-19.

“Kalau itu bisa lebih dit-
ingkatkan dengan baik, in-
sya Allah virus Covid-19, 
apalagi yang varian delta 
ini bisa kita tekan semak-
simal mungkin,” ujarnya.

Dalam menerapkan 

PPKM Mikro Darurat, 
kata Santoso, perlu adanya 
kerja sama dari dinas-di-
nas yang terkait kemudi-
an peran serta masyarakat 
untuk melaksanakan atur-
an-aturan yang diberlaku-
kan oleh pemerintah.

“Sehingga kita bet-
ul-betul bisa melakukan 
pengetatan perilaku mas-
yarakat. Dan jika ada yang 
melanggar pemerintah 
akan melakukan hukuman 
secara tegas,” jelas Santo-
so.

Santoso meminta kepa-
da masyarakat harus serius 
dalam menyikapi PPKM 
Mikro Darurat. Karena 
hal tersebut menyangkut 
keselamatan seluruh mas-
yarakat Kota Blitar.

“Biaya dan energi yang 
kita keluarkan selama ini 

akan menjadi sia-sia kalau 
tidak dipatuhi masyarakat, 
makanya kita harus 
bergerak bersama-sama 
menyikapi adanya peratur-
an itu supaya bisa berjalan 
secara maksimal,” pung-
kasnya.

Sementara itu, Kapolres 
Blitar Kota, AKBP Yud-
hi Hery Setiawan menga-
takan, untuk mendukung 
upaya pemerintah dalam 
menerapkan PPKM Mikro 
Darurat, Polres Blitar Kota 
akan membangun 3 pos 
pemantauan.

“Yang pertama ada-
lah PIPP, tempat peziarah 
makam Bung Karno. Yang 
kedua adalah Stasiun Bli-
tar, yang ketiga adalah ter-
minal Patria,” katanya.

Pembuatan tiga pos pan-
tau itu, dikarenakan tiga 

tempat tersebut merupa-
kan akses masuknya war-
ga dari luar daerah yang 
berkunjung di Kota Blitar. 
Pada ketiga lokasi itu juga 
bakal diadakan tes swab 
antigen.

Lanjutnya, partisipa-
si dari masyarakat untuk 
mendukung dari pemer-
intah dalam PPKM Mikro 
Darurat sangatlah penting. 
Oleh karena itu Polres 
Blitar Kota dan TNI juga 
akan melakukan patroli di 
tempat-tempat yang sering 
digunakan untuk berkeru-
mun masyarakat.

“Nanti juga akan dilaku-
kan pemberian sanksi tip-
iring bagi siapa saja yang 
melanggar, teguran lisan, 
sanksi sosial,” pungkasn-
ya.(mam/adv/hms)

Walikota Blitar Santoso saat memimpin apel

Plt Bupati Nganjuk Giat Jumat Berkah 
di Kecamatan Patianrowo

Nganjuk, SMN -Plt Bu-
pati Nganjuk Marhaen Dju-
madi melakukan kegiatan 
dan kunjungan sosial di 
Desa Ngepung,Kecamatan 
P a t i a n r o w o , K a b u p a t e n 
Nganjuk dengan mengun-
jungi warga yang sakit dan 
sangat membutuhkan ban-
tuan serta uluran tangan,Ju-
mat(02/07/2021).

Kunjungan diawali di 
kediaman mbah Kasih dan 
mbah Gimo yang menderita 

lumpuh sejak beberapa ta-
hun terakhir,kondisi mbah 
Kasih dan mbah Gimo yang 
sangat memprihatinkan sem-
pat mendapat sorotan dari 
berbagai pihak.

Setelah melihat kondisi 
keduanya,Plt Bupati Ngan-
juk Marhaen Djumadi segera 
memerintahkan dinas ter-
kait untuk melakukan pen-
gobatan serta untuk merin-
gankan beban hidup mbah 
Kasih dan mbah Gimo,Plt 

Bupati Nganjuk Marhaen 
Djumadi memberikan bantu-
an sembako.

Untuk diketahui,mbah 
Kasih dan mbah Gimo han-
ya hidup berdua tanpa anak.
Untuk makan sehari-hari 
keduanya mengharapkan 
uluran tangan dari para 
tetangga.Mbah Kasih han-
ya bisa berbaring di tempat 
tidur karena lumpuh,se-
dangkan mbah Gimo  harus 
menggunakan alat bantu 
jalan untuk melakukan akti-
vitas sehari-hari.

Selanjutnya,Plt Bupati 
Nganjuk Marhaen Djuma-
di mengunjungi kediaman 
Selvi warga desa Ngepung 
yang mengalami kendala 
setelah melakukan vaksina-
si.Kondisi tubuh Selvi yang 
sempat mengalami reaksi  
setelah menjalani vaksina-
si juga mendapat perha-
tian khusus dari Plt Bupati 
Nganjuk Marhaen Djumadi 
dengan memberikan paket 
sembako.

“Pemerintah Kabupaten 
Nganjuk akan selalu hadir 
dalam kondisi senang atau 
susah bagi warga dan mas-
yarakat Nganjuk”,ucap Plt 
Bupati Nganjuk Marhaen 
Djumadi saat ditemui awak 
media.

“Gerakan Tilik Tetangga 
harus diefektifkan terus,ha-
rus saling membantu dan 
peka dengan kondisi tetang-
ga yang membutuhkan”,lan-
jut Marhaen.

“Perlu dicek,adakah 
tetangga yang sakit,yang 
tidak bisa berobat atau 
mungkin tidak bisa makan.
Maka segera informasikan 
ke Pemkab Nganjuk.Kita 
bersama-sama akan selalu 
siap untuk membantu,kita 
juga selalu berkoordinasi 
dengan Dinas Sosial untuk 
selalu siap dan sigap untuk 
membantu warga Kabupat-
en Nganjuk yang membu-
tuhkan”,pungkas Plt Bupati 
Nganjuk Marhaen Djumadi.
(yan)

Plt Bupati Nganjuk Marhaen Djumadi(pakai sarung tangan) 
saat giat Jumat Berkah di Desa Ngepung,Kecamatan Patian-

rowo
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Kediri Betta Contest 
Raih 2 Rekor Muri

Kediri, SMN – 
Kediri Betta Con-
test kembali digelar. 
Kali ini event tahunan 
tersebut dilaksanakan 
selama tiga hari, tang-
gal 25-27 Juni 2021 di 
Convention Hall Sim-
pang Lima Gumul.

Masih dalam pan-
demi covid-19, kontes 
dilakukan dengan pro-
tokol kesehatan ketat, 
diantaranya peserta 
wajib melakukan swab 
antigen di tempat. 
Pendaftaran dilakukan 
secara online dan han-
ya panitia serta handler 
yang bisa memasuki 
area kontes. .

Bupati Kediri 
Hanindhito Himawan 
Pramana memberikan 
apresiasi terkait ketat-
nya prokes yang diber-
lakukan pada perlom-

baan ini. Bupati yang 
akrab dipanggil Mas 
Bup ini mengatakan, 
dengan diselenggara-
kannya kontes ini bisa 
membuat genetik ikan 
cupang asli dari Kabu-
paten Kediri.

“Kalau mungkin 
selama ini kita masih 
bergantung pada gene-
tik ikan dari luar, saya 
minta untuk para bred-
der atau peternak ikan 
yang ada di Kabupaten 
ini mulai menciptakan 
genetik sendiri. Jadi 
ada ikan cupang yang 
asli dan khas dari Ka-
bupaten Kediri. Upa-
ya ini dilakukan un-
tuk mengembangkan 
potensi ikan cupang 
di Kabupaten Kediri,” 
jelasnya.

Bertajuk 8th Bet-
ta Contest Rise and 

Shine, kontes ini ber-
hasil memecahkan 
dua rekor Muri, yaitu 
kontes dengan jumlah 
peserta terbanyak dan 
totah hadiah terbesar. 
Tercatat 2408 ekor 
dari 75 class mengi-
kuti kontes ini. Jumlah 
tersebut mengalahkan 
rekor sebelumnya, yai-
tu 1440 ekor ikan da-
lam kontes cupang di 
Padang. Sementara itu 
total hadiah sebesar 
Rp196.750.000,- juga 
menjadi hadiah terbe-
sar saat ini.

Grand champion 8th 
Kediri Betta Contest 
diraih oleh tim Bajul 
Joget dari Surabaya. 
Dengan membawa ra-
tusan ikan, tim ini ber-
hasil memperoleh poin 
400 lebih. Nanda, salah 
satu koordinator dari 

tim Bajul Joget ber-
syukur meraih prestasi 
tersebut.

“Alhamdulillah, kita 
nggak nyangka. Sudah 
tiga kali ini mengikuti 
kontes di Kediri dan 
baru kali ini mendapat 
juara dengan hadiah 
besar,” kata Nanda.

Betta contest kali ini 
dilaksanakan dengan 
sistem handling, yai-
tu melalui perwakilan 
dari masing-masing 
kota. Penyelengga-
raan kontes dapat di-
saksikan para pemilik 
ikan secara virtual, 
melalui channel you-
tube Dinas Perikanan 
Kabupaten Kediri dan 
akun Instagram @kedi-
ribettaclub. (Kominfo/
adv/kan)

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana saat di kediri betta contest

Wujudkan Wonoasri Bersinar 
(Bersih Narkoba)

Kediri, SMN - BNN 
Kabupaten Kediri men-
gadakan Launching Desa 
Bersinar (Bersih Narkoba) 
di Desa Wonoasri, Keca-
matan Grogol. Acara yang 
digelar pada Rabu, 30 Juni 
2021 tersebut merupakan 
rangkaian Hari Anti Nar-
koba Internasional (HANI) 
2021. Hadir pada kesem-
patan ini Ketua DPRD Ka-
bupaten Kediri, Dodi Pur-
wanto, SH., Kepala BNN 
AKBP Lilik Dewi I, AMK. 
SH. MM, dan Forkopim-
cam Grogol.

Dodi Purwanto, SH. 
menyampaikan, pencanan-

gan Desa Bersinar mer-
upakan langkah yang ba-
gus untuk meningkatkan 
dan merekatkan persatuan 
masyarakat desa. “Karena 
salah satu faktor penting 
dalam pembangunan ada-
lah stabilitas keamanan 
dan ketertiban masyarakat. 
Diharapkan Desa Wonoasri 
dapat menjadi contoh Desa 
Bersinar untuk  desa-desa 
di wilayah Kecamatan Gro-
gol,” kata Ketua DPRD.

Sementara itu AKBP Li-
lik Dewi mengatakan, BNN 
membutuhkan dukungan 
dan kerja sama dari semua 
pihak untuk melawan nar-

koba. “Saya mengucapkan 
terima kasih dan mohon 
dukungan karena BNN ti-
dak bisa bekerja sendiri. 
Saat ini P4GN untuk Ka-
bupaten Kediri sudah di-
godok di provinsi. Mohon 
doanya mudah-mudahan 
nanti segera disahkan,” im-
buhnya.

Puncak dari acara ini 
adalah pembacaan komit-
men Desa Bersinar yang 
dipimpin oleh Muryan-
tini, S.Pd, selaku Kepala 
Desa Wonoasri, dilanjut-
kan pemukulan gong oleh 
Ketua DPRD Kabupaten 
Kediri. Acara dilanjutkan 

dengan penandatanganan 
komitmen bersama lawan 
narkoba oleh Ketua DPRD 
Kabupaten Kediri, Kepala 
BNN Kabupaten Kediri, ja-
jaran Forkopimcam Grogol 
dan Kepala Desa Wonoasri.

Acara ini juga dimeriah-
kan oleh penampilan pemu-
da Desa Wonoasri, seperti 
banjari, tari tradisional, dan 
akustik sebagai bentuk ke-
giatan positif demi mewu-
judkan Desa Wonoasri 
Bersih Narkoba. (Kominfo/
kan)

BNN Kabupaten Kediri mengadakan Launching Desa Bersinar (Bersih Narkoba) di Desa Wonoasri

Aksi Unjuk Rasa Masyarakat Peduli 
Covid - 19 Menuntut Plt Camat Buduran

Para Pendemo Berunjuk Rasa Di Halaman Kecamatan Budu-
ran

Sidoarjo, SMN - Jumat (2/7) 
pukul 09:10 WIB rombongan 
pengunjuk rasa yang berjumlah 
14 orang yang menamakan per-
kumpulan Masyarakat Peduli 
Covid - 19 berangkat  dari barat 
gedung GOR serbaguna Sidoar-
jo menuju ke kantor Kecamatan 
Buduran jl H.R. Mangundiprojo 
No.270 Banjarkemantren Budu-
ran.

Sesampai di Halaman depan 
kecamatan Buduran aksi unjuk 
rasa yang di lakukan masyarakat 

Peduli Covid-19 ini langsung 
membentangkan spanduk dan 
ber orasi yang di pimpin oleh 
koordinator lapangan Slamet 
Hariyanto yang juga warga ke-
camatan Buduran.

Dalam orasi nya Hariyanto 
menyampaikan, “Kami meminta 
penjelasan, pertanggung jawa-
ban dan sekaligus memberikan 
teguran serta kami meminta un-
tuk berdialog langsung dengan 
Plt camat Buduran Aan Alifau-
zansyah terkait adanya 15 pe-

serta perangkat desa di buduran 
yang terpapar Covid - 19 setelah 
pulang dari bimtek 25-27 Juni 
2021 di Jogja,” Ucapnya.

Setelah melakukan orasi para 
pendemo berdialog terbuka dan 
penuh dengan persaudaraan 
untuk meminta penjelasan dan 
pertanggung jawaban terkait 
keberangkatan rombongan 150 
perangkat desa dari 15 desa di 
kecamatan Buduran.

Dalam kesempatan dialog di 
pendopo kecamatan pengunjuk 
rasa di wakili 6 orang yaitu Di-
mas, Rusli, Gatot, Hari (selaku 
korlap, paman dan Nur).

Hari selaku Koorlap 
menanyakan,” Seberapa urgent-
kah sampai 150 perangkat desa 
ini diberangkatkan dalam Bim-
tek di Jogja Serta kapasitas 50% 
dari 150 peserta dalam 3 bus 
Pak Camat.” Ungkapnya.

Pertanyaan Hari ini di catat 
oleh Plt camat buduran dan 
Camat buduran ini menjawab,” 
Bahwa acara ini sudah di agen-
dakan jauh-jauh hari dan acara 
tersebut di prakarsai dari pa-
guyuban perangkat desa yang 

mana saya sendiri di acara terse-
but juga sebagai undangan dan 
adapun dalam bus terdiri dari 
50 peserta tanpa Prokes, 50% 
penumpang itu di luar tanggu-
ng jawab saya, Namun dalam 
kegiatan acara bimtek itu sesuai 
dengan Prokes yang sudah di 
tetapkan.” Ujarnya.

Setelah adanya dialog terbuka 
di pendopo kecamatan buduran, 
Koordinator Lapangan Slamet 
Hariyanto akan menindaklanjuti 
perihal ini ke pimpinan daerah 
atas kelalaian dari kewenangan 
Plt Camat secara hirarki yang 
tidak mengindahkan perda bu-
pati dalam acara bimtek tersebut 
yang di adakan di Jogja tersebut.

Acara unjuk rasa ini di laku-
kan dangan baik, sopan disertai 
Prokes yang ketat tanpa mel-
ibatkan pengunjuk rasa yang 
banyak. Acara ini berakhir 
pukul 10:15 WIB di tutup dan-
gan saling bertubrukan kepalan 
tangan tanda perpisahan tanpa 
bersalaman.(anang)

Warga Desa Pepe Antusias 
Ikuti Vaksin Gratis Demi 

Hambat Penyebaran Covid -19

Warga Pepe Ngantri Nunggu Panggilan Untuk Divaksin

Sidoarjo, SMN - Masih 
tingginya angka positif data 
Covid-19 di Kabupaten Sido-
arjo membuat Dinas Kesehatan 
Puskesmas Sedati dan Desa 
Pepe gencar melakukan vaksi-
nasi kepada masyarakat serta 
pemberian sembako gratis ke-
pada warga yang mengikutinya.

Pantauan awak media, pulu-
han orang yang didominasi oleh 
kaum perempuan dan laki-laki 
itu tertib mengantri vaksinasi, 
dimulai dari pendataan adminis-

trasi, cek kesehatan, dan terakhir 
penyuntikan vaksin.

Melalui Puskesmas Seda-
ti dengan memperkerjakan 6 
tenaga kesehatan dan di bantu 
satgas covid dari desa, kegiatan 
vaksinasi dan pembagian sem-
bako gratis ini dilaksanakan di 
Pendopo balai Desa pada hari 
selasa (29/6) dengan sasaran 
masyarakat Desa Pepe yang tel-
ah berusia 18 tahun ke atas dan 
tidak mempunyai riwayat pen-
yakit cronis.

Antusias warga cukup tinggi, 
di saat pelayanan vaksinasi dib-
uka pukul 08:00 WIB nampak 
masyarakat tua muda datang 
secara berbondong-bondong un-
tuk mengikuti serangkaian ke-
giatan mengantri untuk skrining 
vaksinasi Covid-19.

Sebanyak 250 orang yang 
mendaftar untuk di vaksin, hal 
ini dalam pelaksanaan Vaksi-
nasi tingkat kehadiran sangat 
memuaskan dan sudah bisa 
dikatakan sukses dan lancar.

Menurut keterangan Kepa-
la Desa Pepe M. Yasir, S.H 
mengungkapkan,” Saya san-
gat bangga dan senang, karena 
warga sangat antusias dengan 
mendaftarkan dirinya, untuk 
dapat mengikuti kegiatan vak-
sinasi meski mereka harus men-
gantri untuk di panggil demi 
mensukseskan program pemer-
intah masyarakat bebas virus 
covid-19, “ungkapnya.

Kegiatan vaksinasi yang di 
selenggarakan oleh pemerin-
tah Desa Pepe ini demi upa-
ya menghentikan penyebaran 
Covid-19 di tengah-tengah mas-
yarakat, Agar dapat terlindungi 
serta menekan kasus Covid-19 
di Desa Pepe. (anang)

PPKM Dimulai, Kebun Raya Bogor 
Tutup Sampai 20 Juli

Jakarta, SMN - Kebun 
Raya Bogor tutup mulai 3-20 
Juli 2021 mengikuti kebijakan 
PPKM Darurat. Selama tutup, 
langkah pencegahan COVID-19 
tetap diterapkan.

Penutupan Kebun Raya Bo-
gor dilakukan dengan memper-
timbangkan Instruksi Menteri 
Dalam Negeri Nomor 15 Tahun 
2021 tentang Pemberlakuan 
Pembatasan Kegiatan Mas-
yarakat Darurat Corona Virus 
Disease 2019 di Wilayah Jawa 
dan Bali.

Selain itu, Kebun Raya Bo-
gor juga mengikuti Surat Eda-

ran Walikota Bogor Nomor 
440/3389-Huk.HAM Tentang 
Pemberlakuan Pembatasan Ke-
giatan Masyarakat Darurat Co-
rona Virus Disease 2019 di Kota 
Bogor. Dimana salah satu isinya 
memuat tentang instruksi penu-
tupan sementara dari fasilitas 
umum termasuk tempat wisata 
umum.

“Kami mendukung segala 
kebijakan pemerintah, termasuk 
penutupan sementara Kebun 
Raya Bogor yang merupakan 
salah satu tempat wisata umum. 
Sementara itu, di lingkup inter-
nal, kami akan tetap lakukan 

langkah-langkah pencegahan 
COVID-19 di area Kebun Raya 
Bogor,” kata Plt. General Man-
ager Kebun Raya Bogor, Zaenal 
Arifin seperti dikutip dari siaran 
pers yang diterima salah satu 
media. Adapun langkah-lang-
kah pencegahan COVID-19 
yang akan dilakukan, di antara-
nya penyemprotan desinfektan 
ke seluruh fasilitas publik di 
Kebun Raya Bogor. Selain itu, 
perawatan terhadap berbagai 
koleksi tumbuhan dan taman 
pun tetap akan dilakukan.

Tujuannya agar mewu-
judkan pelayanan publik ter-

baik di bidang eduwisata serta 
mewujudkan kenyamanan juga 
keamanan pengunjung ketika 
tempat wisata ini akan dibuka 
kembali.

Sebagai informasi, bagi mas-
yarakat yang sudah membeli 
tiket Kebun Raya Bogor un-
tuk waktu kunjungan di sekitar 
tanggal penutupan sementara, 
pihak pengelola akan member-
ikan perpanjangan waktu kun-
jungan. Jadi, pengunjung bisa 
menggunakan tiket itu maksi-
mal 90 hari, dihitung dari hari 
pembelian.(dtk)

Ilustrasi
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Jelang PPKM Darurat, Dirikan Gerai 

Vaksin di Pasar Tradisional

PPKM akan berlaku di seluruh daerah di Jawa dan Bali.

NGAWI, SMN – Pember-
lakuan Pembatasan Kegiatan 

Masyarakat (PPKM) darurat 
3-20 Juli mendatang, mau tak 

mau harus dilaksanakan kabu-
paten/kota se-Jawa-Bali.

Di Kabupaten Ngawi, Jawa 
Timur, penerapan PPKM daru-
rat akan diimbangi dengan me-
macu vaksinasi masal untuk 
masyarakat.

Hal itu dikatakan Bupati 
Ngawi, Ony Anwar Harsono, 
usai rapat virtual bersama tim 
pengendalian Covid-19 pe-
merintah pusat yang dipimpin 
langsung Luhur Binsar Panjai-
tan, Kamis (1/7/2021).

“Memang vaksinasi ini kita 
akan lebih gencarkan, target 
kita bisa melakukan 1500 vak-
sinasi per hari,” ujar Ony.

Kapasitas di pasar saat 
PPKM darurat ini, juga dibatasi 
hanya 50 persen dengan pener-
apan protokol kesehatan bagi 
pedagang dan pengunjung.

Rencana pendirian gerai 
vaksin di pasar tradisional dan 
lokasi rawan keramaian itu 

dilakukan demi jemput bola 
agar cepat terbentuk kekebalan 
bersama.

PPKM darurat sendiri akan 
diterapkan dengan mengha-
ruskan karyawan bekerja dari 
rumah kecuali pelayanan urgen 
untuk publik seperti tenaga kes-
ehatan dan TNI/Polri.

Selain itu juga menutup mall, 
meniadakan hiburan, menutup 
lokasi wisata dan tempat iba-
dah. Semua penjual makanan 
tidak boleh memberikan tempat 
untuk makan di tempat kecua-
li dibawa pulang. Sekolah pun 
akan kembali diberlakukan 
pembelajaran daring.

Hajatan juga dibatasi han-
ya dua jam dengan maksimal 
kehadiran 30 orang. Ngawi se-
bagai pintu masuk Jatim juga 
akan mengaktifkan posko pen-
getatan di Mantingan dan exit 
tol. (ari)

Kematian Akibat Terpapar 
Covid-19 Meningkat, Petugas 

Pemulasaraan Jenazah Kewalahan

Pemakaman korban Covid-19, tak jarang juga dihadiri petugas 
keamanan.

NGAWI, SMN – Jumlah 
orang yang meninggal diduga 
akibat terpapar Covid-19, se-
makin meningkat di Kabupaten 
Ngawi, Jawa Timur. Petugas 
pemulasaraan jenazah pun ke-
walahan menangani karena ke-
terbatasan tenaga.

Tren kenaikan korban 
meninggal dengan dugaan ter-
papar Covid-19 di Ngawi, ter-
jadi sejak pertengah Mei hingga 
sekarang. Pemakaman mereka 
yang harus diberlakukan den-
gan prosedur kesehatan (prokes) 
membuat petugas rumah sakit 
dan PMI setempat harus tabah 
menahan lelah.

Para petugas ini harus men-
gurus jenazah, mengantar dan 
mengusung bahkan menimbun 
jasad korban dengan tetap men-
genakan APD tertutup rapat dan 
gerah.

Keseluruhan proses ini bisa 
memakan waktu sedikitnya 
3 jam, dengan catatan medan 

jalan saat pengantaran jenazah 
mudah, dan penimbunan tanah 
makam tidak seluruhnya dilaku-
kan petugas.

Data di PMI cabang Ngawi, 
pada Selasa, 29 Juni 2021, su-
dah menangani 17 orang kor-
ban meninggal akibat Covid-19. 
Sedangkan pada Rabu 30 Juni 
2021, petugas sudah mendapat-
kan antrian 5 jenazah.

“Memang ada kenaikan 
jumlah jenazah yang ditangani 
dengan prokes, diduga terpapar 
Covid-19. Kami berharap ada 
penambahan tim pemulasaraan 
di PMI Ngawi ini, agar jenazah 
tidak perlu antri lama untuk di-
tangani,” ungkap Cecep Tyas 
Putra, seorang petugas pemu-
lasaraan jenazah di PMI Cabang 
Ngawi.

Hal itu juga terjadi di RSU dr 
Soeroto Ngawi. Kematian kor-
ban akibat terpapar Covid-19 
mencapai puluhan orang, mel-
onjak sejak pertengahan Mei 

lalu.
Direktur RSU dr Soeroto, 

Agus Priyambodo mengatakan, 
jumlah pasien Covid-19 yang 
dirawat juga semakin bertam-
bah dan resiko kematian juga 
meningkat. RSU dr Soeroto 
sendiri sudah menambah ruang 
isolasi sampai membentuk ru-
mah sakit lapangan.

“Korban meninggal akibat 
Covid-19 pada Mei lalu ada 41 
orang dan Juni ada 39 orang, 
berarti bila dirata-rata bisa lebih 
satu orang yang meninggal seti-
ap harinya,” ungkap Agus.

Sedangkan Sudarto, petugas 
pemulasaraan jenazah RS Wido-
do Ngawi, juga membenarkan 
bahwa jumlah kematian akibat 
Covid-19 semakin banyak.

RS Widodo memiliki tim 
pemulasaraan sendiri yang terb-
agi untuk tim pemulasaraan 
jenazah dan tim pemakaman, 
masing-masing 4 orang.

“Dulu jarang sekali ada pe-
makaian prokes, namun lima 
minggu terakhir rata-rata tiap 
hari ada. Bahkan terkadang bisa 
mencapai 2-3 jenazah per hari,” 
ujarnya.

Kematian akibat Covid-19 ini 
membuat gugus tugas setempat 
semakin ketat memberlakukan 
penerapan 6 M untuk mence-
gah penularan dan penyebaran 
Covid-19. Selain itu juga gencar 
melaksanakan vaksinasi dan op-
erasi yustisi merazia warga yang 
bandel mengenakan masker.

Sampai 30 Juni 2021, tercatat 
ada 3.042 kasus Covid-19 di 
Ngawi. Jumlah korban aktif 117 
orang, kesembuhan sebanyak 
2.608 orang, serta yang mening-
gal sebanyak 317 orang. (ari)

Pamit pada Awak Media, dan Yon Armed 
XII Ngawi Jabat Dandim Boyolali

Letkol Ronald F Siwabessy, pamitan untuk mengemban tugas 
baru sebagai Dandim Boyolali

NGAWI, SMN - Koman-
dan Yon Armed II Ngawi, Let-
kol Ronald F Siwabesy, dile-

pas dengan penuh haru oleh 
para wartawan saat mengada-
kan acara perpisahan, Jumat 

(2/7/2021).
Ronald F Siwabesy akan 

segera mengemban tugas baru 
sebagai Komandan Kodim 
Boyolali, Jawa Tengah. Dia di-
gantikan oleh Letkol Y. Didik 
Kurniawan yang sebelumnya 
bertugas di Cilacap. 

Semasa memimpin Yon 
Armed XII Ngawi, Ronald 
memang dikenal dekat dengan 
awak media. Sebagian kegiatan 
bersama juga digelar seperti 
latihan menembak dan olahra-
ga bersama. Di awal tugasnya, 
Ronald juga sudah menarik 
perhatian dengan mengadakan 
pelatihan Bahasa Inggris di 
markas.

“Hal itu tentu di luar ke-
biasaan TNI yang selama ini 
kesannya hanya soal militer. 
Biasanya kami liputan lingkup 
Armed kan agak terbatas, mis-
alnya saat ada pameran alusis-
ta,” ujar Asvi Manar, salah satu 
wartawan. 

Ronald F Siwabesy pun 
membagikan kesannya selama 

bertugas di Ngawi. Dia menu-
turkan, sebelumnya hanya men-
gira akan sebentar saja bertugas 
di Bumi Orek-Orek ini. 

“Tidak tahunya sampai tiga 
tahun, tetapi kami sangat ber-
syukur bahwa di Ngawi ber-
temu sahabat baru termasuk 
dengan kawan-kawan war-
tawan. Daerah Ngawi juga ten-
ang dan kondusif,” ungkapnya

Ronald juga membagikan 
pengalaman bahagianya den-
gan memiliki putra kembar saat 
sedang bertugas di Ngawi.

“Jadi kami sekeluarga pun 
sangat terkesan dengan Ngawi. 
Pasti tidak bisa kami lupakan,” 
ungkapnya. 

Di balik ketegasannya, Ron-
ald ternyata juga bersuara mer-
du dan sempat meluncurkan 
dua klip video lagu Jawa yang 
diunggah di youtube pribadi-
nya. Salah satunya berjudul 
“Dungakno Aku Bali”, sudah 
ditonton lebih 11 ribu kali. (ari)

Bangkit dari Corona, Relawan Kompak 
Bantu Pulihkan Psikolog Pasien RSLI

Surabaya, SMN - Seman-
gat bangkit dari Corona tera-
sa di RS Lapangan Indrapura 
(RSLI) Surabaya. Sejumlah 
relawan dari psikolog dan kon-
selor profesional membantu 
penanganan dan pemulihan psi-
kologi pasien.

Sebelumnya, di RSLI telah 
ada Relawan Pendamping Pada 
Program Pendampingan Pasien 
COVID-19 (PPKPC). Kali ini, 
ada dukungan dari para psiko-
log dan konselor profesional 
yang tergabung dalam Yayasan 
Kreativitas Membangun Se-In-
donesia (YKMS), yang diketu-

ai Soffy Balgies.
YKMS yang bergerak di 

bidang kemanusiaan dan lit-
erasi ini memberi bantuan 11 
psikolog dan 2 konselor untuk 
membantu penanganan psikol-
ogis pasien RSLI. Soffy, yang 
juga dosen di UINSA Suraba-
ya mengatakan kerja sama ini 
sebagai wujud kontribusi ter-
hadap penanganan COVID-19 
khususnya dalam hal psikologi 
para pasien.

Soffy mengatakan ada pro-
gram Teman Curhat yang di-
tujukan kepada pasien RSLI. 
Pasien akan didampingi para 

psikolog dan konselor untuk 
konseling masalah psikologi 
dan menjadi teman curhat on-
line via WA.

Untuk tahap awal, program 
ini berlangsung sejak Rabu 
(30/6) hingga 30 Juli 2021. 
Relawan menyediakan waktu 
sehari tiga kali untuk konsel-
ing dengan pagi pukul 08.00 
hingga 10.00 WIB, siang pukul 
13.00 WIB hingga 15.00 WIB 
dan malam pukul 19.00 WIB 
sampai 21.00 WIB.

“Relawan psikolog dan kon-
selor yang digalang YKMS ini 
tak berasal dari Surabaya saja 

Pasien COVID-19 di RS Lapangan Indrapura

tetapi dari jejaring para profe-
sional dari penjuru tanah air. 
Seperti Kupang, Riau, Papua,” 
kata Soffy.

Soffy juga mengapresiasi 
kesediaan waktu yang disum-
bangkan kawan psikolog dan 
konselor di sela kesibukann-
ya. Tak hanya itu, relawan ini 
memiliki kemampuan sebagai 
psikolog dan konselor, memili-
ki sertifikat pelatihan kesehatan 
mental dan atau penanganan 
psikososial pada penyintas ser-
ta memiliki dasar PFA (psy-
chology first aid).

“Beberapa di antaranya 
memiliki pengalaman sebagai 
konselor program SEJIWA 119, 
penanganan trauma healing di 
daerah kebencanaan, dan terapi 
untuk anak korban kekerasan 
seksual,” tambahnya.

Sebelum menangani pasien 
di RSLI, mereka juga dibeka-
li pemahaman tentang kondisi 
RSLI, sehingga dalam penan-
ganan pasien dapat berlangsung 
dengan baik dan sesuai dengan 
kondisi yang ada.

Sementara Penanggung 
jawab RSLI Laksamana Per-
tama TNI dr I Dewa Gede 
Nalendra Djaya Iswara menga-
presiasi sinergi yang dilakukan 
oleh relawan pendamping PPK-
PC-RSLKI dengan profesional 
psikolog dan konselor yang ter-
gabung dalam YKMS melalui 
program “Teman Curhat”.

Menurut Nalendra, tero-
bosan ini sangat membantu 
RSLKI memberikan layanan 
bagi pasien COVID-19. Nalen-
dra berharap dengan terobosan 
ini, para pasien bisa lekas sem-
buh dan diwisuda.

“Alhamdullilah, dengan 
bantuan penanganan psikolo-
gis bagi para pasien, ini makin 
mempercepat proses kesembu-
han,” harap Nalendra.(dtk)
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Madiun, SMN - Lomba Kelu-
rahan dan Pelaksana Terbaik 10 
Program Pokok PKK Provinsi 
Jawa Timur memasuki tahap pe-
nilaian lapangan, Jumat 2 Juli 
2021.

Dalam kegiatan ini, tim juri 
juga melaksanakan penilaian 
lapangan di Kelurahan Banjarejo, 
Kecamatan Taman, Kota Madiun. 
Kehadiran tim lomba kelurahan 

dan pelaksana terbaik 10 program 
pokok PKK tingkat Jatim ini bu-
kan kali pertama bagi Kota Ma-
diun. Namun, bisa dikatakan kota 
ini menjadi langganan penjurian 
lomba kelurahan dan pelaksana 
terbaik 10 program pokok PKK.

“Terima kasih atas kehadiran 
para tim juri. Kota Madiun mer-
upakan kota kecil yang diapit lima 
kabupaten, namun kaya potensi,” 

Pemkot Madiun Optimis Juara Lomba 
Kelurahan dan PKK se-Jatim

Tim juri Provinsi Jawa Timur saat menilai lokasi di Kelurahan Banjar-
ejo Kecamatan Taman Kota Madiun.

Desa Jerukgulung Bangun Talud 
Jalan Alternatif Jalan Desa

ungkap Asisten 1 Sekda Kota Ma-
diun, dr Agung Sulistya Wardani.

Pemkot, lanjutnya, juga me-
nerima saran dan masukan dari 
para tim penilai provinsi, baik 
yang ada dalam tupoksi PKK 
ataupun diluar 10 program pokok 
PKK.

“Harapan bersama setelah 
para tim juri meninjau titik lokasi, 
dapat memberikan hasil terbaik. 
Sehingga Kota Madiun mampu 
menjadi wakil Jawa Timur di ting-
kat nasional,” tambahnya.

Sementara itu, Ketua Tim Pe-
nilaian Lomba Kelurahan dan 10 
Program Pokok PKK, Heru Suse-
no, mengatakan, kunjungan kali 
ini merupakan tahapan terakhir 
dalam proses penilaian yang pan-
jang untuk mencari juara lomba.

“Banyak tahapan-tahapan yang 
harus dilewati sebelum menuju 
penetapan juara. Ada beberapa 
indikator penilaian yang harus 
dicukupi. Saya harap Kelurah-
an Banjarejo bisa keluar sebagai 
juara,” tutur Heru Suseno. (sy)

Madiun, SMN – Pemerintah 
Desa Jerukgulung Kecamatan 
Balerejo Kabupaten Madiun 
membangun talud jalan alterna-
tive jalan desa untuk jalan anak 
sekolah dan jalan masyarakat 
desa Jerukgulung.

PJ Kades Jerukgulung Suki-
mun mengatakan, pembangunan 
talud jalan alternative jalan desa 
untuk jalan anak sekolah dan war-
ga masyarakat desa Jerukgulung 
sangatlah penting dan bermanfaat 
untuk keselamatan warga desanya 
terutama bagi anak-anak sekolah 
agar keselamatan warga desanya 
terutama anak-anak sekolah terja-
ga keselamatannya.

Lanjutnya, karena jalan uta-
ma yang ada adalah Jalan Raya 
Madiun-Surabaya yang sangat 
berbahaya sekali bila dilewati 
warganya terutama anak-anak se-
kolah sangatlah berbahaya sekali 
bila dilalui anak-anak sekolah 

karena jalan raya tersebut ban-
yak dilalui kendaraan bus, truk, 
mobil, motor, dan sebagainya 
dengan kecepatan tinggi. Hal ini 
sangatlah membahayakan teruta-
ma buat anak-anak sekolah. Oleh 
sebab itu, dibangunnya atlud dan 
jalan alternative baru yang lebih 
aman demi keselamatan wargan-
ya. “jelas PJ Kades Jerukgulung 
Sukimun”

Pembangunan talud dan jalan 
alternatif untuk anak-anak seko-
lah dan warga desanya ini mene-
lan dana desa (DD) tahun 2021 
dengan volume 0,35 m x 0,8 m x 
240 m. “tambah PJ Kades Jeruk-
gulung Sukimun”

Desa Jerukgulung Kecamatan 
Balerejo Kabupaten Madiun den-
gan luas wilayah 254,00 Ha den-
gan jumlah penduduk 2.252 jiwa, 
laki-laki 1.112 jiwa, perempuan 
1.148 jiwa dari 835 KK.

Perangkat desa Jerukgulung 

Ketua BPD Waris Dwiyanto dan 
anggotanya, Lembaga LPKMD, 
tokoh agama, tokoh masyarakat, 
pemuda, dan masyarakat desa Je-
rukgulung dalam membangun dan 
memajukan desanya selalu ber-
gotong-royong, bahu-membahu 
secara bersama-sama dan terjaga 

sampai sekarang ini.
Rasa terima kasih warga desa 

Jerukgulung dengan dibangunnya 
diberbagai sector terutama pem-
bangunan talud dan jalan alter-
native desa Jerukgulung tersebut. 
(sy)

Proyek pembangunan talud dan jalan alternate desa Jerukgulung 
Kecamatan Balerejo Kabupaten Madiun.

Desa Ngetrep Bangun Plat Datar 
dan Rabat Jalan Warga

Madiun, SMN - Pemerintah 
desa Ngetrep Kecamatan Jiwan 
Kabupaten Madiun dalam me-
majukan desanya telah memban-
gun berbagai sector diantaranya 
pembangunan plat datar dan rabat 
jalan warga di RT 07 desa Nget-
rep.

Kades Ngetrep Suyitno,SE. 
mengatakan untuk memajukan de-
sanya telah membangun berbagai 
infrastruktur diantaranya pemban-
gunan plat datar dengan volume 4 
m x 1 m x 0,8 m dengan menelan 
dana sebesar Rp.6.547.000 dari 
dana desa (DD) tahun 2021 di RT 
07 desa Ngetrep.

Selain membangun plat datar 
tadi juga membangun rabat jalan 
dengan volume 42 m x 2 m x0,10 
m dengan menelan anggaran 
Rp.13.825.000 dari dana desa 
(DD) tahun 2021 yang bertempat 
di RT 07 desa Ngetrep.

Pelaksanaan dan pengerjaan-
nya dengan menggunakan warga 
desa Ngetrep. Selain menguran-
gi pengangguran warga desanya 
juga akan menambah pemasukan 
dan perekonomian warga desanya 
juga akan menambah kebahagiaan 
dan kemakmuran warga desa 
Ngetrep. “jelas Kades Ngetrep 
Suyitno,SE.”

Masyarakat desa Ngetrep san-
gat senang dan bangga juga terima 
kasih atas dibangunnya plat datar 
dan rabat jalan tersebut. Dengan 
adanya pembangunan tersebut, 
jalan yang dilalui akan lebih baik 
dan bertambah lancar. “ungkap 

warga desa Ngetrep”
Luas desa Ngetrep 115,750 Ha 

dengan jumlah penduduk 1.672 
jiwa, laki-laki 830 jiwa, dan per-
empuan 842 jiwa dengan batas 
wilayahnya sebelah utara desa 
Bedoho, sebelah timur desa Kla-
gen serut, sebelah selatan desa 
Teguhan, dan sebelah barat desa 
Bedoho.

Sedangkan SOTK desa 
Ngetrep adalah Kades Ngetrep 
Suyitno,SE., Sekdes Andin Da-
mayanti,SE., Kaur Keuangan Aik 
Widiati, Kaur Umum dan Peren-
canaan Masruroh, Kasi Pelayanan 
dan Kesejahteraan Nur Hamdani, 
Staf Kasi Pemerintahan Whyu 
Nur Winarsih, Staf Kaur Umum 
dan Perencanaan Febri Ariyanto, 

dan staf Kasi Kesejahteraan Sum-
iran,SPdi.

Sedangkan pengurus BPD 
desa Ngetrep adalah ketua Alwi 
Mustofa, wakil ketua Sukaryono, 
sekertaris Suumiati,SPdi, ang-
gota Mursid dan Mariyanto. Se-
dangkan pengurus LPKMD desa 
Ngetrep adalah ketua IM Ropingi, 
sekertaris Khoirul Yahya, Benda-
hara Samiran dan seksi-seksinya.

Seluruh pengurus, lemba-
ga, perangkat desa, tokoh mas-
yarakat, tokoh agama, dan warga 
masyarakat desa Ngetrep dalam 
memajukan dan membangun de-
sanya selalu mengutamakan den-
gan gotong royong dan guyub 
rukun dengan baik sampai seka-
rang ini. (sy)

Pembangunan proyek rabat jalan desa Ngetrep Kecamatan Jiwan 
Kabupaten Madiun.

100 Hari Kerja, Bupati Malinau 
Kembali Tinjau Pengerjaan Jalan Tani

Malinau, SMN - Bupati Ma-
linau Wempi W. Mawa, kembali 
melakukan peninjauan jalan tani 
dalam rangka 100 hari kerjanya. 
Kali ini jalan tani di jalan Kemak-
muran Desa Lidung Kemenci.

“Puji Tuhan kita bersyukur 
saat ini berdasarkan laporan dan 
tinjauan langsung saya, baik se-
cara resmi maupun secara diam-
diam terhadap seluruh kegiatan 
alat berat yang dilakukan di be-
berapa ruas jalan tani tadi sudah 
optimal,” ujarnya.

Hal ini tidak terlepas dari se-
mangat kerja keras yang dilaku-
kan oleh Dinas PUPERKIM ber-
sama dengan pihak perusahaan 
yang sudah berkomitmen untuk 
membantu masyarakat.

“Kita bisa memastikan target 
100 kilo itu bahkan sudah ter-
lampaui tetapi kita tidak boleh 
berpuas dengan itu karena jalan 
tani itu masih panjang yang me-
mang masih harus kita kerjakan,” 
ucapnya.

“Jika kita mampu menyele-

saikan seluruh jalan tani yang 
sepanjang 290 sekian meter itu 
dalam jangka 100 hari itu luar bi-
asa,” imbuhnya.

Kalaupun tidak bisa disele-
saikan dalam masa kerja 100 hari 
kata Wempi, tetap akan dilanjut-
kan sehingga seluruh jalan-jalan 
pertanian ini bisa terawat sehing-
ga aktivitas pertanian atau akti-
vitas para petani di lahan-lahan 
mereka semakin membuat mereka 
lebih bergairah.

“Karena itu saya akan datang 
memastikan jalan-jalan ini tetap 
bisa terawat dengan baik, bisa 
terpelihara dengan baik,” ujarnya.

Berdasarkan pantauannya, 
Wempi merasa bahwa sebenarn-
ya belum waktunya masyarakat 
petani merasa puas dan berterima 
kasih dengan kondisi jalan tani 
yang baru dibuka kembali ini.

“Jadi saya katakan masih 
ada tahapan, masih ada yang 
perlu dirapikan lagi tetapi den-
gan kondisi itu respon dari mas-
yarakat kita, para petani kita, kita 

harapkan mampu meningkatkan 
aktivitas dan produksi mereka ke 
depan,” ungkapnya.

Dalam kunjungan ini Wem-
pi merasa bersyukur bisa datang 
melihat situasi jalan dan kegiatan 
para petani. Dibeberapa tempat 
kunjungan ada terlihat jamuan 

dari swadaya petani yang luar bi-
asa.

“Ini membuktikan bahwa kita 
semua sudah bisa bahu-membahu 
untuk memberikan yang terbaik 
bagi setiap pribadi masing-mas-
ing”, tuturnya. (syah)

Bupati Malinau tinjau pengerjaan jalan Tani.

Simposium Budaya di KTT, Edukasi Warisan Budaya Lokal

Tana Tidung, SMN - Penut-
upan Simposium Budaya ditutup 
dengan menari bersama, dengan 
tarian dari suku Tidung dan Be-
lusu yang digelar di Pendopo 
Djaparuddin, Jumat 25 Juni 2021.

Selama pelaksanaan Simpo-
sium Budaya Tidung Masyarakat 
menyambut baik acara tersebut, 
sebagai media informasi dan ko-
munikasi serta edukasi tentang 
warisan budaya lokal yang harus 
dilestarikan kepada generasi men-
datang.

Salah satu budayawan suku 
Tidung dari Kecamatan Sesayap 
Hilir Askandar Ali menyambut 
baik dengan terlaksananya kegia-
tan ini, dan dia berterima kasih 

sekali dengan Pemerintah KTT 
yang telah menyelenggarakan ke-
giatan ini.

"Kegiatan ini sangat baik, 
karena selama ini belum pernah 
diadakan simposium budaya sep-
erti ini, dengan diadakannya sim-
posium ini, budaya-budaya kita 
juga dapat terangkat, baik seni, 
budaya maupun ukiran-ukiran 
khas daerah kita, dan saya juga 
berterima kasih kepada bapak 
Bupati yang telah mendukung 
terlaksananya kegiatan ini," ujar 
Askandar Ali.

Dan dia berharap kegiatan sep-
erti ini dapat terus dilaksanakan 
agar dapat memperkenalkan bu-
daya suku yang ada di KTT kepa-

da masyarakat Kalimantan Utara 
(Kaltara) maupun masyarakat luar 
Kaltara.

Sementara itu Bupati Tana 
Tidung Ibrahim Ali mengatakan 
dengan terlaksananya Simpo-
sium Budaya Tidung yang telah 
membentuk komisi-komisi si-
dang Tidung dan Bulusu untuk 
dapat mengidentifikasi berbagai 
motif-motif dan ornamen budaya 
yang nantinya akan ditetapkan 
dan dipatenkan sebagai hasil 
warisan karya seni sebagai ciri 
identitas suku tidung.

Baik berupa hasil karya seni 
dalam pembuatan batik, sesingal, 
ornamen bangunan Pemerintahan, 
layanan publik, kamus bahasa Ti-
dung dan bulusu, serta Buku-buku 
budaya lokalitas, penerapan kuri-
kulum muatan lokal tidung dilem-
baga pendidikan yang nantinya 
ditindaklanjuti dengan melakukan 
workshop perumusan draft naskah 
buku ajar bernuansa budaya lokal 
disekolah. Dan berbagai kom-
ponen kebudayaan lainnya yang 
menjadi bagian tidak terpisahkan 
dalam membangun kembali mar-
wah kebudayaan suku tidung di 
mata dunia.

"Kami optimis simposium bu-
daya tidung ini akan menjadi mo-
mentum kebangkitan peradaban 
tidung dan Tana Tidung akan 
menjadi mercusiar yang Insyaal-

lah akan menggema dan menjadi 
contoh bagi kaum suku tidung 
lainnya, baik wilayah Kaltara 
maupun wilayah Sabah Malay-
sia."

Sinergitas antara Pemerintah, 
Masyarakat, tokoh-tokoh tetua 
adat, tokoh masyarakat, dan tokoh 
pemuda sebagai generasi penerus 
kata Ibrahim Ali harus tetap ber-
gandengan tangan dan membu-
mikan budaya lokal tidung dima-
na pun dan kapanpun, khususnya 
di Bumi upun taka KTT.

Yang muda harus senantiasa 
belajar kepada yang tua, karena 
menurutnya masih banyak berb-
agai kebudayaan yang belum 
terwariskan kepada generasi men-
datang. dan para orang tua juga 
membiasakan dan harus memak-
sakan untuk berbahasa tidung dan 
bulusu didalam keluarga, karna 
madrasah yang pertama dan uta-
ma adalah di lingkungan keluarga.

"Sama miwan maya adat is-
tiadat budaya taka, ka ando taka 
sisoy bagu, ka kati senditu seng-
gilan bagu."

"Semoga pelaksanaan simpo-
sium budaya tidung dan bulusu ini 
dapat menjadi sejarah yang akan 
tercatan dalam tinta emas perad-
aban tidung dan bulusu hingga 
pada generasi mendatang," tut-
upnya. (syah)

Bupati KTT, Ibrahim Ali memberikatan sambutan penutupan acara 
Simposium Budaya Tidung.

Polres Kediri Kota Laksanakan Donor Darah 
Jelang Hari Bhayangkara Ke-75

Kediri Kota, SMN - Polres 
Kediri Kota, Dalam rangka mem-
peringati Hari Bhayangkara ke-
75 Tahun 2021 ini, Polres Kediri 
Kota melakukan Aksi Donor Da-
rah di Mako Polres, Rabu (30/6).

Kapolres Kediri Kota AKBP 
Wahyudi S.I.K., M.H mengatakan 
Aksi Donor Darah ini sebagai 
bentuk kepedulian kepada sesama 
dan juga untuk menyambut Hari 
Bhayangkara ke-75 tahun.

“Melalui Donor Darah ini di-
harapkan saudara-saudara kita 
yang membutuhkannya dapat 
terbantu, sebab kita tidak per-
nah membayangkan sebelumnya 
bahwa beberapa tetes darah yang 
disumbangkan bisa menjadi san-
gat berarti bagi orang lain,” ung-
kapnya.

AKBP Wahyudi, S.I.K,. M.H 
menambahkan sebagai tema Hari 

Bhayangkara Ke 75 tahun ini 
yakni "Transformasi Polri Yang 
Presisi Mendukung Percepatan 
Penanganan Covid-19 Untuk 
Masyarakat Sehat Dan Pemulihan 
Ekonomi Nasional Menuju Indo-
nesia Maju".

Lewat tema ini juga Pol-
res Kediri Kota dengan Slogan 
“BAIK” (Beriman, Amanah, In-
ovatif dan Kondusif) berkeingi-
nan agar masyarakat yang ada 
di wilayah Hukum Polres Kediri 
Kota semuanya dalam keadaan 
sehat dan dengan sehatnya mas-
yarakat tersebut diharapkan 
ekonomi masyarakat juga bangk-
it, jelasnya.

Kapolres Kediri Kota juga 
mengatakan, “Untuk kegiatan Do-
nor Darah ini kami menargetkan 
minimal terpenuhi 150 kantong 
Darah yang nantinya dapat diper-

gunakan untuk kebutuhan medis 
masyarakat wilayah hukum Polres 
Kediri Kota.”

Tentunnya personil Polres 
Kediri Kota yang hendak mengi-
kuti Donor Darah terlebih dahu-
lu mengikuti prosedur-prosedur 
yang berlaku di antaranya dengan 
mengikuti Prosedur yang berlaku 
seperti mengecek tensi, mengecek 
HB dan Golongan Darah selain 
itu juga para Pendonor ini mengi-
si data angket tentang kesehatan 
pribadi masing-masing Pendonor.

“Bhakti Sosial Donor Darah 
ini Kami hanya mengikut sertakan 
Personil Polres Kediri Kota dan 
Polsek Jajaran, Kami juga ucap-
kan terimakasih kepada PMI Kota 
Kediri atas terselenggaranya ke-
giatan Bhakti Sosial Donor Darah 
ini,” pungkas AKBP Wahyudi., 
S.I.K., M.H. (wln)
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upati Hj. P. Tantriana Sari saat meninjau SMPN I Dringu. 

Bupati Probolinggo Tinjau SMPN 1 
Dringu Sebagai Rumah Isolasi

Probolinggo, SMN - Jum-
lah orang yang terkonfirmasi 
positif Covid-19 di Kabupaten 
Probolinggo terus bertambah. 
Bahkan per 1 Juli 2021, terja-
di penambahan kasus baru se-
banyak 23 orang sehingga total 
kasus aktifnya mencapai 143 
orang. Semakin bertambahnya 
kasus Covid-19 berdampak ke-
pada ketersediaan rumah isolasi 
bagi orang terkonfirmasi positif 
Covid-19 yang masuk kategori 
Orang Tanpa Gejala (OTG). Se-
bagian besar rumah isolasi yang 
disediakan oleh Pemerintah Ka-
bupaten (Pemkab) sudah 100% 
terisi. Bupati Probolinggo Hj. P. 
Tantriana Sari, didampingi Sek-
retaris Daerah (Sekda) Kabupat-
en Probolinggo H. Soeparwiy-
ono, Kepala Dinkes Kabupaten 
Probolinggo dr. Shodiq Tjah-
jono dan Forkopimka Dringu 

meninjau SMP Negeri 1 Dringu, 
(1/7).

Sekretaris Dinkes dr.Dyah 
Kuncarawati menyampaikan 
bahwa rumah isolasi di kabu-
paten probolinggo sudah penuh, 
“SMP Negeri 1 Dringu kami 
pilih karena rumah isolasi yang 
ada di Kabupaten Probolinggo 
sudah terisi 100%. Semalam 
kami hanya mempunyai sisa 21 
Tempat Tidur (TT). Padahal se-
tiap rilis ada pasien positif seki-
tar 20 orang,” jelasnya. 

Lebih lanjut dr Dyah, men-
erangkan nantinya ada 5 (lima) 
ruangan yang akan digunakan 
sebagai ruang isolasi yang mas-
ing-masing berisi 6 kasus, seh-
ingga totalnya tersedia 30 tem-
pat tidur.

“Mulai malam ini, SMP Neg-
eri 1 Dringu akan digunakan 
sebagai rumah isolasi bagi mas-

yarakat yang terkonfirmasi posi-
tif Covid-19 dengan OTG. Kami 
memohon kerja sama kepada 
masyarakat untuk membantu 
tugas Pemerintah Daerah den-
gan tetap menerapkan protokol 
kesehatan 5M dalam kehidupan 
sehari-hari,” tegasnya. 

Bupati Probolinggo Hj. P. 
Tantriana Sari, menyampaikan 
penyediaan lembaga pendi-
dikan sebagai salah satu opsi 
rumah isolasi terpaksa dilaku-
kan oleh Pemkab Probolinggo 
sebagai langkah strategis untuk 
mengantisipasi lonjakan kasus 
Covid-19.

“Saya mengimbau kepada 
Satgas Covid-19 kecamatan 
supaya mempersiapkan ru-
mah-rumah isolasi baru,” ka-
tanya. Lebih lanjut Bupati 
Tantri mengatakan, dengan 
melihat perkembangan kasus 
Covid-19 di Jawa Timur, Ka-
bupaten Probolinggo masuk 
dalam zona kuning atau resiko 
rendah. Meskipun demikian, se-
lama daerah sekitar atau daerah 
Kabupaten Probolinggo masih 
ada penambahan kasus yang 
sifnifikan berarti kondisi mas-
yarakat belum bisa dikatakan 
aman, “Alhamdulillah Kabupat-
en Probolinggo ditetapkan oleh 
Pemerintah Pusat dari zona ora-
nye menjadi zona kuning. Kita 
berharap dan berikhtiar zona 
kuning ini bisa terus kita per-
tahankan tentu dengan ketidak-
lengahan kita dan tidak meman-
dang sebelah mata Covid-19,” 
pungkasnya. (edy) 

Dinas PUPR Perkim Kota Probolinggo Launching Peningkatan 
Kwalitas Pemukiman Kumuh Perkotaan Tahun 2021 

Probolinggo, SMN - Ber-
tempat di Ruang Puri Manggala 
Bhakti kantor pemerintah kota 
probolinggo hari ini (29/6), Pe-
merintah kota probolinggo yang 
dalam hal ini Dinas Pekerjaan 
Umum dan Permukiman (PU 
PERKIM) Menggelar Lounch-
ing Peningkatan Kwalitas 
Pemukiman Kumuh Perkotaan 
tahun 2021. Hadir dalam ke-
giatan tersebut Wali Kota Hadi 
Zainal Abidin, Kepala Dinas 
PU PR PERKIM Agus Hartadi, 
PPK Jatim Posmo Ph Simanjun-
tak, Perwakilan Kodim 0820, 
Kapolres Kota Probolinggo, 
Camat Mayangan, serta para 
pejabat lainnya. Kepala Dinas 
PU PR PERKIM Agus Har-
tadi dalam laporannya men-
jelaskan, Pemkot Probolinggo 
memperoleh program kawasan 
ini dirintis bersama dari sebuah 
perjuangan yang tak mudah. 
Lebih lanjut Agus, menjelas-
kan Pemkot bersinergi dengan 
Pemerintah Pusat melalui Proj-
ect Manajemen Pusat (PMU) 
dan Direktorat Pengembangan 
Kawasan Permukiman Kemen-
terian PUPR serta PPK Balai 
Prasaran Permukiman Wilayah 
(BPPW) Jawa Timur. Agus, juga 
menjelaskan tentang teknis pen-
ingkatan kwalitas kawasan ku-
muh tersebut dikerjakan secara 
berkelanjutan dalam 2 tahap. 
Tahap pertama, meliputi zona 
1 (A, B, C) dilaksanakan tahun 
2021-2022. Tahun selanjutnya 
tahap kedua, meliputi zona 2 (A 
dan C) juga zona ketiga.

“Alhamdulillah, akhirnya 
program skala kawasan Mayan-
gan di zona 1 (A, B, C) dapat 
dilaksanakan berdasarkan pen-

etapan kontrak pelaksanaan 
konstruksi PPK BPPW Provinsi 
Jawa Timur Nomor: HK.02.01-
CB.16.5.4.465. tanggal 14 Juni 
2021,” jelasnya. 

Wali Kota Probolinggo Hadi 
Zainal Abidin, mengaku bangga 
dan bersyukur, juga sangat men-
gapresiasi Pemerintah Pusat da-
lam hal ini Kementerian PUPR. 

Lebih lanjut Wali kota Hadi 
mengatakan, Terwujudnya 
pelaksanaan kota Probolinggo 
Zero Kawasan Kumuh butuh 
sinergitas seluruh pihak dan 
stakeholder kota Probolinggo.

“Banyak daerah di Indone-
sia yang mengajukan program 
penanganan kawasan kumuh 
ini. Alhamdulillah, kawasan 
Mayangan Kota Probolinggo 
memenuhi segala ketentuan dan 
prasyarat mendapatkan bantuan 
ini,” katanya. 

Wali kota Hadi, juga me-
ngungkapkan kegiatan ini 
begitu ditunggu-tunggu dan 
menjadi harapan semua pihak. 
Sebelum menjadikan wajah 
Kota Probolinggo semakin baik, 
Wali Kota mengajak untuk terus 
melakukan yang terbaik.

“Memang, mengubah ke-
biasaan lama menjadi sebuah 
kebiasaan baik tidak mudah. 
Tak cukup arahan, edukasi, dan 
diskusi-diskusi bersama mas-
yarakat. Yang lebih penting 
adalah adanya komitmen dan 
sinergitas dukungan semua pi-
hak dan bijak menghadapi se-
tiap dinamika yang muncul,“ 
ungkapnya.  Wali Kota Hadi, 
menambahkan bukan hanya 
warga Kota Probolinggo yang 
bangga. Warga Mayangan, juga 
akan merasa nyaman. “Mayan-

gan menjadi destinasi wisata. 
Kapal pesiar singgah, wisatawan 
mancanegara turun mengun-
jungi Mayangan yang terkenal 
dengan berbagai hasil olahan 
ikan Kota Probolinggo. Tentu 
saja berdampak pada peningka-
tan ekonomi bagi masyarakat,” 
tambahnya. Selama kurun waktu 
2017-2020, Kementerian PUPR 
telah mendukung pembangu-
nan Kota Probolinggo melalui 
APBN Rp 20,250 miliar untuk 
24 kelurahan. Sinkronisasi dan 
sinergitas kolaborasi program 
dan kegiatan penanganan ka-
wasan permukiman kumuh den-
gan melibatkan sektor teknis 
OPD terkait, stakeholder, hingga 
swasta melalui program CSR-
nya ternyata mampu berkontri-
busi pada pengurangan luasan 
kumuh di Kota Probolinggo. 
Dari luasan kumuh awal 192,95 
hektare, kini menyusut menjadi 
53,14 hektare. Baik dalam skala 
lingkungan maupun skala ka-
wasan Mayangan. Pejabat Pem-
buat Komitment (PPK) Pengem-
bangan Lawasan Pemukiman 

Satuan Pelaksana Prasarana 
Wilayah II Provinsi Jawa Timur 
Posma Ph Simanjuntak menga-
takan, Permasalahan peruma-
han dan permukiman kumuh 
dilaksanakan bersama dengan 
Program KOTAKU (Kota Tanpa 
Kumuh). “Permasalahan yang 
terjadi adalah saat dilakukan 
penanganan kawasan kumuh 
satu, muncul kawasan kumuh 
lainnya,” ujarnya. Posma Ph Si-
manjuntak juga menjelaskan tan-
tangan sebenarnya bukan pada 
luasan kawasan kumuh yang ter-
jadi di lingkungan masyarakat. 
Tapi, kesadaran dan komitmen 
masyarakat itu sendiri, karena 
masih banyak ditemukan buang 
sampah sembarangan, kuran-
gnya pengolahan limbah yang 
baik, hingga penyimpangan Per-
ilaku Hidup Bersih dan Sehat 
(PHBS). Seperti masih buang air 
besar sembarangan. “Perilaku 
inilah yang harus diubah untuk 
mewujudkan Kota Probolinggo 
zero kawasan kumuh,dan Ang-
garan tersebut sebesar 14 Mil-
yard," tegas Posma.(edy) 

Wali Kota Hadi Zainal Abidin secara simbolis melaunching 
kegiatan tersebut.  

Wali Kota Probolinggo Berangkatkan 
Atlet Disabilitas ke Puslatda Jatim 

Probolinggo, SMN - Wali 
Kota Probolinggo Hadi Zain-
al Abidin melepas Lukman 
Hakim, atlet disabilitas asal 
Kota Probolinggo yang akan 
mengikuti masa latihan di 
Puslatda Kota Surabaya jelang 
persiapan Pekan Paralimpic 
Nasional (Peparnas) XVI di 
Provinsi Papua, November men-
datang, Jumat (2/7). 

Wali Kota Hadi berpesan 
dan mendoakan agar dapat 
meraih medali dan membawa 
nama harum kota Proboling-
ga, “Mudah-mudahan Lukman 
Hakim bisa membawa nama 
harum Provinsi Jatim dan Kota 
Probolinggo dengan meraih 
medali emas. Saya doakan ber-
hasil dan sukses,” pesannya. 
Ketua NPCI Kota Probolinggo, 
Nasser Aunurrofiq mengatakan 
Lukman Hakim adalah atlet tuna 
daksa berusia 18 tahun yang 
akan berlaga di cabang olahraga 
renang. Selama 4 bulan kedepan 
Lukman Hakim akan mengikuti 
latihan di Puslatda. 

Nasser juga mengungkapkan 
ada 3 kategori dalam cabor re-

nang yang akan diikuti yakni 
gaya dada, gaya bebas dan gaya 
kupu-kupu.

“Insyaallah sambung doa pe-
luang medali emas akan dapat 
diraih, dan Saya juga berteri-
makasih atas supportnya teruta-
ma Walikota akan memberikan 
kacamata renang untuk atlet 
kami,” imbuhnya. 

Kepala Dispopar Budi Kri-
syanto dikesempatan tersebut 
menyampaikan Lukman akan 
mengikuti latihan selama 3 bu-

lan di Puslatda dan 1 bulan di 
Provinsi Papua. Pemerintah 
Kota Probolinggo sesuai den-
gan ketentuan yang ada terus 
berusaha mensupport setiap at-
let yang berlaga atas nama Kota 
Probolinggo.

“Dengan doa dari warga 
Kota Probolinggo mudah-mu-
dahan atlet kita berhasil meraih 
medali emas dan berpeluang 
untuk mengikuti kejuaraan yang 
lebih tinggi lagi tingkatannya,” 
harapnya. (edy) 

Wali Kota Hadi Zainal Abidin Saat memberangkatkan Atlet 
Disabilitas Lukman Hakim. 

Aplikasi Sipoka dan Taman Bermain Anak Presisi 
Diresmikan oleh Bupati Karimun

Karimun, SMN – Bupati 
Karimun, Karo SDM dan Kabag 
Humas Polda Kepri resmikan 
aplikasi Sipoka dan taman ber-
main anak presisi di Malpolres 
Karimun, Senin (28/06/2021). 

Bupati Karimun, H Aunur Rafiq, 
S.Sos, M.Si., memberikan apre-
siasi kepada Kapolres Karimun 
beserta jajarannya karena telah 
berhasil memprogramkan Sipo-
ka. 

“Aplikasi Sipoka ini dalam 
pelayanan sangat bermanfaat 
dengan 14 Fitur yang bisa diask-
es dan di download oleh mas-
yarakat,” katanya Rafiq melan-
jutkan aplikasi seperti ini dapat 
memberikan kemudahan kepada 
masyarakat untuk mendapatkan 
Informasi dan kemudahan pe-
layanan ditengah situasi seperti 
sekarang ini.

“Ini suatu trobosan Inova-
si yang baru dan harus di ikuti 
oleh Intansi-intansi yang lain,” 
ujarnya.

Di kesempatan yang sama 
Kapolres AKBP Muhammad 
Adenan SIK, menuturkan bah-
wa dengan adanya fitur seperti 
ini sangat memudahkan polisi 

dalam melaksanakan tugas. 
“Fitur Sipoka ini memudah-

kan masyarakat untuk memban-
tu polisi dan instansi terkait,” 
tuturnya. 

Adenan menambahkan pi-
haknya telah melakukan Mou 
dengan instansi terkait apabila 
ada kejadian baik bencana, ke-
celakaan laut dan segala ma-
cam yang mana pihaknya bisa 
merespon dengan cepat, atau 
masyarakat butuh bantuan polisi 
bisa menghubungi 110. 

“Mudah-mudahan ini bisa 
bermanfaat bagi masyarakat 
dan memudahkan pelayanan 
khususnya bagi masyarakat Ka-
bupaten Karimun,” tambahnya.
(tbl)

Aplikasi Sipoka dan Taman Bermain Anak Presisi Diresmikan oleh 
Bupati Karimun.

HUT ke 75 Bhayangkara, Polres Kediri Kota 
Tabur Bunga Mengenang Jasa Pahlawan

Kediri Kota, SMN - Polres 
Kediri Kota, Hari Bhayangkara 
Ke - 75 Kapolres Kediri Kota 
memimpin Upacara Ziarah dan 
Tabur Bunga di Taman Makam 
Pahlawan (TMP) Kota Kediri, 
Rabu pagi (30/6)

Ziarah dan Tabur Bunga dii-
kuti Wakapolresta, para Kabag, 
para Kasat, Kapolsek Jajaran, 
Polwan dan Anggota Polres serta 
perwakilan dari Polsek.

Kapolres Kediri Kota AKBP 
Wahyudi S.I.K.,M.H, mengung-
kapkan bahwa Ziarah dan Tabur 
Bunga sebagai bentuk Peng-
hormatan kepada Para Pahla-
wan. Juga mengenang jasa-jasa 
Para Pahlawan yang telah gugur 
berperang dan berjuang me-
merdekakan Bangsa Indonesia 
sehingga kita bisa menikmati Ke-
merdekaan saat ini.

"Sebagai Penerus Bangsa, 
kita harus menghargai Jasa-Jasa 
Para Pahlawan dan meneruskan 
pejuangan dalam pembangunan, 
Saya secara Pribadi mengingat-
kan, agar personel Polres Kediri 
untuk mengisi kemerdekaan den-
gan hal yang baik buat bangsa 
dan negara. Karena perjuangan 
saat ini bukan lagi medan per-
tempuran melainkan perjuan-
gan untuk kemajuan bangsa dan 
melakukan hal yang positif Juga 
harus bisa menjaga Keutuhan 
Negara Kesatuan Republik Indo-
nesia,” ujar Kapolres Kediri Kota

Dalam Peringatan Hari 
Bhayangkara Ke - 75 di tahun 
2021 ini bertemakan, "Trans-
formasi Polri yang Presisi Men-
dukung Percepatan Penanganan 
Covid-19 untuk Masyarakat Se-
hat dan Pemulihan Ekonomi Na-

sional Menuju Indonesia Maju".
“Dan hal ini sebagai mak-

na pengembanan tugas Polri ke 
depan sangat tepat dimaknai 
bahwa Polri dalam tugasnya 
untuk memelihara Kamtibmas 
serta Mempercepat penangan 
Covid-19 harus senantiasa hadir 

untuk masyarakat," tegas AKBP 
Wahyudi.

Usai meletakkan Karangan 
Bunga pada Monumen Makam 
Pahlawan, Kapolres Kediri Kota 
beserta PJU menaburkan bunga 
pada tiap-tiap Makam Pahlawan. 
(wln)

Kapolres Kediri Kota memimpin Upacara Ziarah dan Tabur Bunga di 
Taman Makam Pahlawan (TMP) Kota Kediri, Rabu pagi (30/6).
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Bupati saat memberikan seragam gratis kepada para siswa sekolah.

Jelang Tahun Ajaran Baru, Haruskah Siswa 
Pakai Seragam saat Sekolah Jarak Jauh

Lumajang, SMN - Kemen-
terian Pendidikan dan Kebu-
dayaan (Kemendikbud) telah 
mengumumkan tahun ajaran 
baru 2020/2021 dimulai pada 
13 Juli 2020. Dimulainya ta-
hun ajaran baru bukan berarti 
sekolah-sekolah akan kembali 
dibuka, sebab pendidikan masih 
menggunakan sistem jarak jauh.

Pemerintah Kabupaten 
Lumajang kembali memberi-
kan seragam gratis bagi siswa 
SD, MI, SMP, MTs dan MA di 
Lumajang. Total ada 39.505 
siswa, yang mendapatkan 2 se-
ragam gratis, berupa seragam 
wajib dan pramuka.

"Kami bersyukur program 
ini bisa terus berjalan, walaupun 
di tengah anggaran yang harus 
difokuskan pada penanganan 
pemulihan Covid-19," terang 
Cak Thoriq, di Kantor Bupati 
Lumajang, beberapa waktu lalu.

Cak Thoriq mengatakan, 
bahwa Pemkab. Lumajang men-
ganggarkan seragam gratis be-
rupa kain. Hal ini untuk memas-
tikan kualitas kain yang akan 
diberikan kepada siswa, benar 
benar bagus kualitasnya.

Penganggaran seragam gra-
tis berupa kain juga dimaksud-
kan agar ada pemberdayaan 

masyarakat. Dengan begitu tu-
kang jahit tetap mendapatkan 
pekerjaan di tengah sulitnya 
perekonomian akibat pandemi 
Covid-19 yang belum berakhir.

"Akan banyak tukang ja-
hit yang akan menjahit, akan 
ada pemberdayaan masyarakat 
Lumajang dari jahitan seragam 
itu," tambahnya.

Sementara itu, Wakil Bupati 
Lumajang menerangkan, bah-
wa ada 79.010 seragam yang 
dibagikan dengan total angga-
ran Rp8,9 miliar. Diungkapkan, 
bahwa ia dan bupati lega bisa 
kembali menganggarkan serag-
am gratis bagi siswa di Luma-
jang.

"Banyak dari beberapa ke-
giatan yang harus dipending 
tahun ini dan tahun kemarin, 
sebagian janji-janji kami yang 
lain juga belum bisa kami lak-
sanakan, mudah-mudahan ser-
agam gratis ini menjadi jawaban 
bagi masyarakat bahwa kami 
tetap komitmen terhadap janji 
kami," ujarnya.

Tapi, dengan adanya seragam 
sekolah gratis, tidak membuat 
para wali murid lega, bagaimana 
tidak, biarpun, pihak Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Lumajang 
telah memberikan kain seragam 

utama untuk pendidikan Seko-
lah Dasar (SD) dan Sekolah Me-
nengah Pertama (SMP), namun 
masih ada yang harus dibayar-
kan oleh wali murid.

Beban ini dikarenakan adan-
ya biaya yang harus dikeluarkan 
wali murid, ketika dimulainya 
masa tahun pelajaran baru. Ka-
innya saja gratis, tapi ongkos ja-
hitnya tetap bayar sendiri. Kalau 
seperti ini lebih baik beli baju 
seragam langsung jadi.

Sementara itu, seorang war-
ga bernama Indri yang dimintai 
pendapatnya terkait seragam se-
kolah mempertanyakan, apakah 

perlengkapan sekolah, seperti 
pakaian seragam untuk siswa 
baru diharuskan saat belajar ja-
rak jauh?

Seragam sekolah memang 
perlu dipersiapkan, akan tetapi 
tidak dengan memaksa, apalagi 
kondisi seperti saat ini. Belum 
lagi ongkos jahit yang mahal, 
ini akan menjadi beban bagi 
wali murid.

"Ketika kondisi sudah normal 
dengan belajar tatap muka di se-
kolah, baru kami mengupayakan 
agar seragam sekolah sudah di-
siapkan," tutupnya. (Tik) 

Petugas Satpas Layani Pemohon SIM 
dengan Seragam Polisi Jadul

Lumajang, SMN - Di tengah 
keseriusan terlibat aktif dalam 
mendukung pemerintah menan-
gani pandemi COVID-19, ja-
jaran Polri diharap untuk tetap 
fokus menjalankan tugas-tugas 
pokoknya.

Peringatan Hari Bhayangka-
ra ke-75, anggota Satpas Polres 
Lumajang menggunakan baju 
Polisi jaman dulu.

Pemandangan ini sempat 
menarik perhatian masyarakat 
yang akan mengurus SIM di 
Kantor Satpas Polres Lumajang.

Dengan gaya nyentrik, petu-
gas terlihat semangat memberi-
kan pelayanan kepada pemohon 
SIM. Dalam Pelayanan SIM di 
Satpas Polres Lumajang mener-
apkan protokol kesehatan.

Petugas berpakaian seragam 
polisi tempo dulu melakukan 
pengecekan suhu tubuh kepada 
pemohon sebelum masuk dalam 
gedung satpas. Bahkan petugas 
pelayanan juga melakukan so-
sialisasi tentang prokes kepada 
pemohon.

Kasat Lantas Polres Luma-
jang AKP Bayu Halim Nugroho 
menjelaskan, bahwa kegiatan ini 
dalam rangka memperingati hari 
Bhayangkara ke 75.

"Tanggal 1 Juli Satpas Pol-

res Lumajang memberikan 
pelayanan kepada masyarakat 
pemohon SIM khususnya den-
gan menampilkan petugas Ke-
polisian dengan menggunakan 
seragam pakaian Kepolisian ja-
man dulu," ujarnya, pada Jum'at 
(2/7)

Selama kegiatan ber-
langsung, petugas berpakaian 
polisi jaman dulu memberikan 
hadiah kepada para pemohon 
SIM pada anak-anak dan pem-
ohon lainnya, berupa coklat dan 
balon, bagi yang mengetahui 
peringatan Hari Bhayangkara 
ke 75.

"Selain itu pihaknya juga 
memberikan bunga bagi Pemo-
hon SIM dalam rangka memper-

ingati Hari Bhayangkara ke 75," 
imbuh Bayu.

Menurutnya, kegiatan ini 
sebagai upaya Polisi untuk 
mendekatkan diri kepada mas-
yarakat.

"Diusia Polri yang semakin 
matang ini, Kepolisian tentu 
harus lebih matang dalam me-
layani masyarakat," pungkasn-
ya.

Polri jangan lengah sedik-
itpun dalam menjaga keaman-
an, ketertiban masyarakat, dan 
penegakan hukum. Polri jangan 
pernah lengah dalam memberi-
kan perlindungan, memberikan 
pengayoman, dan pelayanan 
kepada masyarakat dengan se-
baik-baiknya. (Tik) 

Petugas Satpas Layani Pemohon SIM dengan Seragam Polisi 
Jadul.

PPKM Darurat Sampai Surat Edaran Bupati 
Demi Menekan Penyebaran Covid-19

Lumajang, SMN - Pandemi 
COVID-19 dalam beberapa hari 
terakhir ini berkembang sangat 
cepat, karena varian baru yang 
juga menjadi persoalan serius 
di banyak negara. Situasi ini 
mengharuskan kita mengam-
bil langkah-langkah yang lebih 
tegas agar kita bersama-sama 
dapat membendung penyebaran 
COVID-19 ini.

Kabupaten Lumajang, Jawa 
Timur berencana akan menerap-
kan Pemberlakuan Pembatasan 
Kegiatan Masyarakat (PPKM) 
Mikro darurat mulai 3 hingga 20 
Juli 2021 nanti. 

Saat dikonfirmasi tentang 
hal ini, Kepala Dinas Kesehatan 
(Dinkes) Kabupaten Lumajang, 
dr Bayu Wibowo Ignasius, men-
gatakan, jika

aturan ini wajib diberlakukan 
di kabupaten/kota dengan situ-
asi pandemi Covid-19 level 4 
dan level 3. Kalau indikator laju 
penularan Covid-19 dan respons 
fasilitas kesehatan di suatu daer-
ah diukur berdasarkan standar 
WHO.

“Acuan WHO level terendah 
1 dan tertinggi 4. PPKM Darurat 
yang akan diterapkan pemerin-
tah diusulkan pada daerah level 
3-4, kalau Kabupaten Lumajang 
termasuk dalam asesmen situasi 
pandemi di level 3,” terangnya.

Menurut dr Bayu, berdasar-
kan salinan implementasi peng-
etatan aktivitas masyarakat pada 
PPKM Darurat, kebijakan terse-
but, dibelakukan Kabupaten 
Lumajang dengan situasi pan-
demi level 3. Kebijakan PPKM 
Darurat ini, meliputi pem-
batasan aktivitas masyarakat 
yang lebih ketat, dibandingkan 
dengan PPKM Mikro.

Atas hal tersebut diatas, Bu-
pati Lumajang, Thoriqul Haq 
(Cak Thoriq) mengeluarkan 
Surat Edaran (SE) Nomor : 

100/1565/427.1/2021 tentang 
Antisipasi Penyebaran Wabah 
Virus Corona. SE ini ditujukan 
kepada pengelola toko, toko 
swalayan, pusat perbelanjaan, 
restoran, warung makan, cafe, 
pusat-pusat kuliner se Kabupat-
en Lumajang.

“Kepada pengelola toko, 
toko swalayan dan pusat per-
belanjaan, mereka harus wajib 
menerapkan Protokol Kesehatan 
(Prokes) Covid-19, yaitu menja-
ga jarak, memakai masker dan 
mencuci tangan, bagi penjaga 
toko dan pengunjung. Dan jan-
gan lupa menyediakan tempat 
cuci tangan dan hand sanitizer di 
pintu masuk dan pintu keluar,” 
jelas Bupati Lumajang.

Lebih jauh Bupati Lumajang 
mengatakan, pengelola toko, 
toko swalayan dan pusat perbe-
lanjaan, juga wajib menyemprot 
fasilitas yang sering disentuh 
oleh pengunjung, seperti lantai 
dan toilet dengan disinfektan se-
tiap harinya.

“Jam operasional dibuka 
setiap hari mulai pukul 08.00 
– 21.00 WIB, dan bertanggu-
ngjawab penuh terhadap kedi-
siplinan penerapan Prokesnya,” 
tambahnya.

Hal yang sama juga berlaku 
kepada pengelola restoran, 
warung makan, cafe, pusat-pu-
sat kuliner, kata Bupati Luma-
jang penjual dan penjaga harus 
dalam kondisi sehat dalam me-
layani pembeli.

“Menerapkan Prokes tetap 
dan wajib dilakukan oleh pen-
jual, seperti meja dan kursi ha-
rus disemprot dengan disinfek-
tan sekalian menyediakan sabun 
dan hand sanitizer sebelum ma-
suk,” paparnya.

Selain Lumajang, PPKM 
darurat juga akan dilaksanakan 
di beberapa Kabupaten/Kota 
dengan asesmen situasi pandemi 
level tiga dan empat di Pulau 

Jawa dan Bali.
"Sesuai intruksi Menteri 

Koordinator Bidang Maritim 
dan Investasi, Luhut Binsar 
Pandjaitan, PPKM darurat akan 
diberlakukan di Pulau Jawa 
dan Bali, sementara Lumajang 
termasuk menjadi daerah yang 
juga akan melakukan PPKM 
darurat dan kita masuk dalam 
asesmen situasi pandemi level 
tiga," terang Bupati Lumajang, 
Thoriqul Haq (Cak Thoriq) pada 
Konferensi Pers yang diadakan 
di Lobi Pemkab. Lumajang, 
pada Kamis (1/7).

Bupati juga mengungkap-
kan, pelaksanaan PPKM darurat 
merupakan upaya pemerintah 
dalam menekan laju penyeba-
ran Covid-19 di kabupaten/kota 
yang berada dalam situasi pan-
demi level tiga dan empat.

"Di Jawa Timur ada beberapa 
kabupaten yang masuk di level 
tiga, dan secara dominan me-
mang lebih banyak di level tiga, 
termasuk Kabupaten Luma-
jang," jelasnya.

Sementara itu, Wakil Bupati 
Lumajang, Indah Amperawati 
(Bunda Indah) menghimbau ke-
pada seluruh masyarakat Luma-
jang, agar tetap patuh men-
jalankan protokol kesehatan.

"Kita saat ini masuk dalam 
area PPKM darurat, mohon ini 

menjadi perhatian untuk seluruh 
masyarakat Lumajang, Sebab 
kali ini perlu kewaspadaan 
yang tinggi, bahwa kita semua 
mendengar ada varian baru 
Covid-19, tentu masyarakat be-
nar-benar harus menjaga diri, 
meningkatkan imunitas tubuh 
dan menjalankan prokes dengan 
ketat," pesannya.

PPKM Darurat ini akan 
dilakukan pembatasan aktivi-
tas masyarakat yang lebih ketat 
daripada yang selama ini sudah 
berlaku.

Masyarakat diharap untuk 
tetap tenang dan waspada ser-
ta mematuhi pengaturan yang 
diberlakukan secara disiplin, 
demi keselamatan semuanya

Tempat wisata yang selama 
ini dibuka lebar, harusnya juga 
segera dibatasi. Pengelola toko, 
swalayan, pusat perbelanjaan, 
restoran, warung makan, cafe, 
pusat-pusat kuliner se Kabu-
paten Lumajang, semua harus 
mengikuti aturan yang sudah 
ada.

Pemerintah hendaknya tidak 
hanya bisa menghimbau, namun 
juga wajib melaksanakannya.

Dengan kerja sama yang baik 
dari semua pihak, pasti bisa me-
nekan penyebaran COVID-19 
dan memulihkan kehidupan 
masyarakat secara cepat. (Tik)  

Bupati Lumajang Cak Thoriq, saat sampaikan sambutan.

Tingkatkan Kinerja, Ketua DPRD dan 
Anggota DPRD KTT Ikuti Bimtek

Tana Tidung, SMN – Ketua 
DPRD dan Anggota DPRD Ka-
bupaten Tana Tidung mengikuti 
bimbingan teknis (Bimtek) men-
genai mekanisme penyampaian 
pertangungjawaban pelaksanaan 
APBD 2020 dalam bentuk LKPJ 
KDH Kepada DPRD dan LKPD 
kepada BPK RI serta tata cara 
percepatan pelaksanaan APBD 
2021 sesuai Perpres no 33 dan SE 
Mendagri no 903/235/202.

Bimtek dilaksanakan di hotel 
Luminor, Jakarta dan bekerjasa-
ma dengan Lembaga Pengabdian 
Masyarakat (LPM) Universitas 
Respati Indonesia.

Ketua DPRD KTT Jamhari 
mengatakan bahwa tujuan dari 
Bimtek ini adalah meningkatkan 
kualitas kinerja DPRD KTT se-
bagai mitra penyelenggaraan pe-
merintahan.

“Bimtek ini khusus untuk 
Pimpinan dan Anggota DPRD 
Seluruh Indonesia dan Sekretaris 
DPRD Seluruh Indonesia. Saya 
hadir mengikuti Bimtek bersama 
bapak Markus Yuteng dan Hana-
fi,” katanya.

Jamhari mengatakan, salah 
satu materi Bimtek yakni peran 
dan fungsi pengawasan DPRD 
terhadap pelaksanaan pemerintah-
an, pembangunan dan pembinaan 

kemasyarakatan serta efektifitas 
dalam mencermati LKPJ Akhir 
Tahun.

“Jadi tujuannya adalah upaya 
meningkatkan kapasitas Anggota 
DPRD dalam menjalankan tugas, 
peran dan fungsinya secara opti-
mal dan terciptanya pemerintah-
an yang baik (good governance) 
melalui permahaman regulasi dan 
isu-isu strategis yang terkait den-
gan pemerintah daerah, dan sesuai 
dengan peraturan,” jelasnya.

Lebih lanjut, materi lainya 

adalah peningkatan hard dan soft 
skills alat kelengkapan DPRD 
serta peran dan tupoksi bagi 
pimpinan dan anggota DPRD.

Untuk mencapai maksud terse-
but diatas dipandang perlu men-
gadakan Bimbingan Teknis pen-
ingkatan SDM terhadap pejabat 
yang berkompeten dibidangnya.

Jamhari menambahkan, un-
tuk narasumber Bimtek langsung 
dari ahlinya dan berkompeten di 
bidangnya dari lembaga maupun 
dari kementerian. (syah)

Tingkatkan Kinerja, Ketua DPRD dan Anggota DPRD KTT Ikuti 
Bimtek.

Ini Upaya Kades Jatingarang Memerangi Covid-19

Purworejo, SMN - Lang-
kah sigap dan cepat dilaku-
kan Pemdes Jatingarang, Ke-
camatan Bayan, Kabupaten 
Purworejo dengan melakukan 

penyemprotan disinfektan di 
wilayah desa setempat, Sabtu 
(26/6/2021).

Dipimpin langsung oleh 
Kepala Desa Jatingarang, 

Slamet Raharjo, penyem-
protan massal tersebut dilak-
sanakan mengingat tingginya 
penyebaran virus Covid-19 di 
desa setempat. "Penyempro-
tan terbagi di tiga Kadus dan 
6 RT di Desa Jatingarang ini," 
papar Slamet Raharjo saat 
dikonfirmasi media ini.

Selain melakukan penyem-
protan, pada hari yang sama 
juga diserahkan bantuan sem-
bako bagi warga yang menjal-
ani isolasi mandiri. Adapun 
bantuan tersebut untuk 1 KK 
mendapatkan beras 10kg, 
minyak goreng 1 liter, Tek 
1 bok, kopi 1 renteng, susu 
kaleng 1 pcs, susu beruang 5 
botol, nuget, mie 20 bungkus, 
telur 1 kg dan vitamin cavi-
plex 5 strip. 

"Bantuan diambil dari 
sumber dana desa senilai 500 
ribu potong pajak," lanjut 
Kades.

Masih menurut Slamet 
Raharjo, pihaknya akan terus 
berupaya memperketat pro-
tokol kesehatan. Pasalnya, di 
Desa Jatingarang diketahui 
sebanyak 9 orang terpapar 
Covid-19 ada yang di PKU 
muhadiyah dan di RS.Panti 
waluyo 1 orang mening-
gal dunia. Sehingga Posko 
PPKM dan Jogo Tonggo terus 
diaktifkan secara kontinu.

Slamet Raharjo mengim-
bau kepada masyarakat Jat-
ingarang untuk mematuhi 
prokes, mengurangi mobilitas 
dan menghindari kerumunan. 
(Alex)

Penyemprotan Desa Jatingarang
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Hari Bhayangkara ke 75, Camat Ngombol 
Berikan Nasi Tumpeng untuk Kapolsek

Purworejo, SMN - Pada 
peringatan hari Bhayangkara 
ke 75 tahun 2021 ini, Forkom-
picam Ngombol melalui Camat 
Ngombol Nurfiana, S.STP, MM 
mendatangi Mapolsek Ngombol 

dengan membawa tumpeng.
Pemberian nasi tumpeng 

yang langsung diserahkan Nurf-
iana kepada Kapolsek Ngombol 
Iptu Suwardiyono tersebut, tak 
ayal membuat rasa haru ber-

Penyerahan tumpeng oleh Camat Ngombol kepada Kapolsek.

campur gembira bagi Kapolsek 
berserta jajarannya.

"Terimakasih kepada Camat 
Ngombol, Koramil Ngombol 
beserta jajaran Forkompicam," 
kata Kapolsek saat menerima 
pemberian nasi tumpeng, Kamis 
(1/7/2021).

Camat Ngombol Nurfiana 
didampingi Batuud Koramil 
Peltu Hartono mengatakan bah-
wa, pemberian nasi tumpeng 
pada hari Bhayangkara ini mer-
upakan tradisi dari Forkompi-
cam.

"Tahun lalu juga sama, ada 
nasi tumpeng langsung kami 
bawa ke Mapolsek Ngombol," 
katanya

Di hari Bhayangkara ke 75 
Polri ini pihaknya berterima 
kasih kepada Polri dan Polsek 
Ngombol terutama atas sinergi-
tas yang baik selama ini. (Alex)

Ini yang Dibahas dalam Pertemuan BPP Pertanian 
dan Perikanan dengan Petani Desa Grabag

Purworejo, SMN - Seputar 
kartu tani dan kartu Kusuka, di-
bahas tuntas dalam pertemuan 
antara para petani, nelayan dan 
pengelola ikan hias di Desa 
Nambangan, Kecamatan Gra-
gag, Kabupaten Purworejo, 
Jateng, Senin (28/6/2021) yang 
dihadiri antara lain Kepala Desa 
Nambangan Pamuji, Koor-
dinator BPP Balai Penyuluh 
Pertanian dan Perikanan Umi 
Wijayanti, S.TP, PPl Perikanan 
Totok, S.Pi, PPl Pertanian Eko 
Sutrisno, AMd, PPl Desa Nam-
bangan Dian Nitami serta tokoh 
masyarakat Desa Nambangan.

Dian Nitami selaku PPL 
Desa Nambangan dan admin 
kartu tani Eko Sutrisno men-
gatakan apabila ada persoalan 
petani di lapangan bisa berkoor-
dinasi dengan pihaknya.

"Mudah-mudahan di musim 
ini petani bisa panen sesuai tar-
get. Oleh karena itu semuanya 
harus kompak  terutama dalam 
mengantisipasi hama wereng," 
kata Eko Sutrisno.

Terkait ketersediaan pupuk 
sendiri, Dian dan Eko menyebut 
jika jatah pupuk berdasar 1 ta-
hun jatah pupuk petani terhitung 
sejak Januari sampai Desem-

ber dapat diambil 99% sesuai 
dengan SPPT yang merupakan 
salah satu syarat pengambilan 
pupuk bersubsidi.

"Namun untuk mengantisi-
pasi kelangkaan atau kehabisan 
kuota pupuk subsidi, petani bisa 
mencari solusi lainnya dengan 
membeli pupuk non subsidi 
atau pupuk organik, atau bisa 
membuat pupuk sendiri dengan 
sistim fermentasi dari kotoran 
hewan dan dedaunan," papar 
Umi Wijayanti.

Sementara itu, Kepala Desa 
Nambangan Pamuji ingin men-
getahui secara pasti data jumlah 
kuota pupuk bersubsidi untuk 
Desa Nambangan. Tujuannya, 
kata Pamuji, supaya pihaknya 
dapat mengecek ke pengecer 
resmi, "Jangan sampai misalnya 
jumlah 100 ton terserap hanya 
90 ton, yang 10 ton lari kema-
na?," kata Pamuji

Pamuji berharap adanya per-
temuan ini dapat memberikan 
manfaat positif bagi para petani 
di Desa Nambangan khususnya, 
"Selain itu diharapkan kepada 
warga yang sudah memiliki kar-
tu tani supaya disiplin membeli 
pupuk subsidi di pengecer re-

smi dan tidak dititipkan," ujar 
Pamuji

Salah seorang petani, Kamidi 
(40) menanyakan  terkait pers-
yaratan untuk mendapatkan kar-
tu tani, yang mana harus meng-
umpulkan foto kopi KTP, kopi 
KK dan girik pajak lahan yang 
digarapnya maksimal 2 hektar. 

"Untuk lahan garapan, petani 
bisa meminjam girik pajak la-
han yang sedang digarapnya," 
terang Eko Sutrisno. 

Selain membahas kelang-
kaan pupuk bersubsidi, usai 
pertemuan juga dibahas keram-
ba untuk nelayan dan pengolah 
ikan hias. Adapun yang bisa 
dikelola ada ikan mas, lele dan 
nila secara berkelompok ber-
dasarkan kartu kusuka sebagai 
identitas tanda resmi dari Dinas 
Kelautan dan Perikanan.

Selain itu juga dijabarkan 
bahwa ada dana koperasi berupa 
pinjaman lunak tersendiri bagi 
yang memiliki kartu Kusuka, 
kartu pelaku usaha bisa pero-
rangan dan ada yang kelompok 
yang diterbitkan oleh Kement-
erian Kelautan dan Perikanan, 
kartu tersebut berlaku selama 5 
tahun. (Alex)

Ini yang Dibahas dalam Pertemuan BPP Pertanian dan Peri-
kanan dengan Petani Desa Grabag.

Semua Karyawan Masterpiece dan 
DenBagoes Coffe Negatif Covid-19

Purworejo, SMN 
- Terkait adanya salah 
seorang karyawan Mas-
terpiece Billiard Pur-
worejo berinisial AE 
(19) dan J karyawan 
DenBagoes Coffe Ku-
toarjo yang dikabarkan 
positif Covid-19 ternya-
ta tidak benar adanya. 
Pasalnya, dari hasil test 
antigen mandiri yang 
dilakukan ternyata dua 
orang karyawan terse-
but hasilnya negatif.

" A l h a m d u l i l l a h 
semua karyawan disi-
ni hasilnya negatif dan 
kemarin sempat libur 
sebentar dikarenakan 
tempat ini sedang di 
semprot disinfektan. 
Protokol kesehatan disi-
ni ketat kami jalankan," 
beber pengelola Den-
Bagoes Coffe dan Mas-

terpiece Billiard kepada 
awak media, Kamis 
(1/7).

Terkait hasil rap-
id test antigen sendiri 
oleh pihak Masterpiece 
terhadap karyawannya 
tersebut dilakukan di 
IndoLab Jl Ahmad Yani 
Purworejo pada hari 
Senin (28/6) kemarin, 
hasilnya dinyatakan 
negatif. 

Dengan kondisi saat, 
kedua pengelola me-
maklumi kabar yang 
beredar cepat, dimana 
hasil test antigen dapat 
berubah-rubah. Namun 
diharapkan kepada 
masyarakat tidak per-
lu kuatir lantaran tidak 
ada satupun karyawan 
di Masterpiece maupun 
DenBagoes Coffe yang 
positif Covid-19. (Alex)

Hasil test antigen karyawan yang menunjuk-
kan negatif dari covid. 

Bertepatan HUT Bhayangkara Ke-75, Kapolres Salatiga Pimpin 
Upacara Kenaikan Pangkat dan Berikan Reward Kepada Nakes
Salatiga, SMN - Bertepatan 

dengan HUT Bhayangkara Ke-
75, Kapolres Salatiga AKBP 
Rahmad Hidayat, S.S. memimp-
in Upacara Kenaikan Pangkat 
bagi Personil Polres Salatiga 
dan memberikan reward atau 
penghargaan kepada Personil 
yang berprestasi serta Tenaga 
Kesehatan (Nakes) yang tel-
ah berkontribusi dalam upaya 
mencegah penyebaran Covid-19 
di Kota Salatiga.

Pada Upacara kenaikan pang-
kat dan pemberian reward yang 
digelar di Lapangan Apel Pol-
res Salatiga, Kamis 01/07/2021 
tersebut sebanyak 32 Personil 
Polres Salatiga mendapatkan 
kenaikan pangkat setingkat leb-
ih tinggi yaitu dari Ipda ke Iptu 
2 Personil, Aipda Ke Aiptu 8 
personil, Bripka ke Aipda 13 
personil, Brigadir ke Bripka 8 
personil dan Bripda ke Briptu 1 
personil.

Selanjutnya reward atau 
penghargaan diberikan kepada 
16 (enam belas) Personil Pol-
ri dan ASN Polri yaitu kepada 
Iptu Mulyadi A.Mk, Bripka 
Joko Budi Laksono SH, Bripka 
Saktiyanto Nugroho, Briptu Ele-
onora Deany Pepsavitra,, Bripda 
Andi Kurniawan, Bripda Digna 
Jihan Fasha Monic Ardity, Brip-
da Ivan Surya Hardy Prakoso, 
SH, Brigadir Ahmad Mufid 
S.Psi, Aipda Riris Marendra 
Suseno, Aipda Whisnu Ady Pra-
setyo, Brigadir Saefudin, Briptu 

Anang Haryono Putro SH, Brip-
da Aldila Mahardika dan Bripka 
Agus Setiawan serta Penata Ok-
tarina S.Kep, kemudian untuk 6 
(enam) Nakes yaitu kepada dr 
Stefanus Aryanto, drg. Nunung 
Setyowati, dr. Yenny Tedjo Suk-
mono, dr Alicia Sandjaja, dr 
Adrian Pratama dan Bidan Yuni 
Setyowati.

Perhargaan yang diberikan 
kepada 6 (nakes) tenaga kese-
hatan tersebut dikarenakan yang 
bersangkutan telah memberikan 
kontribusi yang positif terhadap 
Polri khususnya Polres Salatiga 
dalam upaya membantu pemer-
intah dalam upaya penanganan 
pencegahan penyebaran virus 
Covid-19 yaitu pada pelaksa-
naan serbuan vaksinasi nasional 
yang dilaksanakan Polres Salati-
ga.

"Terimakasih atas dedi-
kasi dan sumbangsihnya da-
lam membantu penanganan 
Covid-19 di Kota Salatiga, 
mendharma baktikan tenaga dan 
pikirannya dalam pelaksanaan 
serbuan vaksinasi nasional yang 
dilaksanakan Polres Salatiga," 
ucap Kapolres Salatiga.

Kapolres Salatiga menegas-
kan bahwa reward atau peng-
hargaan secara rutin tiap bulan 
diberikan kepada personil yang 
berprestasi dan loyalitas tinggi 
dalam bertugas maupun anggota 
masyarakat yang memberikan 
kontribusi positif bagi Polri khu-
susnya Polres Salatiga dalam 

rangka memberikan perlindun-
gan, pengayoman dan pelayanan 
kepada masyarakat guna mewu-
judkan Polri yang PRESISI 
(Prediktif, Akuntabilitas dan 
Transparansi Berkeadilan), sam-
but Kapolres.

"Selain rewad kepada 16 per-
sonil Polres Salatiga yang telah 
bekerja maksimal sesuai tupok-
sinya, reward atau penghargaan 
kita berikan kepada 6 (enam) 
Nakes yang telah sangat banyak 
membantu dalam proses penan-
ganan Covid-19 di Kota Salatiga 
khususnya dalam pelaksanaan 
serbuan vaksinasi nasional den-
gan menyuntikkan ribuan vaksin 
kepada masyarakat, tentunya hal 
tersebut membutuhkan pengor-
banan baik tenaga pikiran dan 
waktu, sehingga layak diberikan 
apresiasi," ucap AKBP Rahmad 
Hidayat, S.S.

Drg. Nunung Setyowati salah 

satu Nakes yang sempat ditemui 
usai kegiatan menyampaikan 
terimakasih atas kerjasama dan 
peghargaan yang diberikan oleh 
Polres Salatiga, Nakes bersama 
Polri senantiasa bergandeng 
tangan dalam pelaksanaan tu-
gas, khususnya saat ini dalam 
menangani pandemi Covid-19, 
ungkapnya.

Diakhir kegiatan Kapolres 
Salatiga kembali menyam-
paikan rasa terimakasihnya dan 
penghargaan yang diberikan 
tentunya tidak sebanding den-
gan pengorbanan yang diber-
ikan, perhargaan ini wujud 
kepedulian dan jalinan sinergi-
tas kemitraan untuk bersama 
memberikan kontribusi positif 
bagi masyarakat Kota Salatiga 
khususnya dalam penanganan 
pandemi Covid-19, ucap AKBP 
Rahmad Hidayat, S.S. (Agus P)

Kapolres Salatiga Pimpin Upacara Kenaikan Pangkat dan Beri-
kan Reward Kepada Nakes.

Danrem 073/Makutarama Kolonel Arm Putranto Gatot 
Sri Handoyo S.Sos., M.M., Tinjau Langsung

Pelaksanaan TMMD Reg Ke-111 Kodim 0718/Pati

Semarang, SMN - Koman-
dan Korem 073/Makutarama 
Kolonel Arm Putranto Gatot Sri 
Handoyo S.Sos., M.M., menin-
jau langsung ke lokasi TMMD 
Reguler 111 Kodim 0718/Pati 
di desa Tamansari Kecamatan 
Jaken, Kabupaten Pati, Kamis. 
(01/07/2021).

Dalam kegiatan tersebut 
Danrem didampingi oleh Dan-
satgas TMMD Reg ke-111 
Letkol Czi Adi Ilham Zamani, 
Kasiter Korem Letkol Inf Drs. 
Arif Isnawan serta Danyonif 
410/Alugoro Letkol Inf Suhen-
dro Alim Prayogo disambut 
oleh kepala desa Tamansari Gus 
Amin bersama perangkat desa di 
balai desa Tamansari.

Orang nomor satu dijajaran 
Korem 073/Makutarama terse-
but langsung menuju posko 

TMMD yang berada tepat dis-
amping balai desa Tamansari 
untuk melihat data-data yang 
ada di posko TMMD dan me-
nerima laporan dari Dansatgas 
TMMD tentang pelaksanaann-
ya.

Danrem juga meninjau ke 
lokasi Rehab Rumah Tidak Lay-
ak Huni (RTLH) dan di sasaran 
pokok betonisasi jalan sepan-
jang 1450 meter yang memben-
tang diarea persawahan desa 
Tamansari. 

Ditemui media pada saat 
melaksanakan peninjauan di lo-
kasi RTLH milik Sripi, Danrem 
mengatakan bahwa kedatangan-
nya di wilayah Kabupaten Pati 
adalah untuk melihat langsung 
pelaksanaan TMMD yang telah 
dicapai oleh Satgas TMMD Reg 
ke-111 Kodim 0718/Pati hingga 

hari ke-17.
“Saya ingin melihat progres 

pelaksanaan TMMD Reg ke-
111 diwilayah Kabupaten Pati, 
karena targetnya tanggal 14 juli 
2021 harus sudah selesai, dan 
ini sudah berjalan selama dua 
minggu supaya tidak ada keter-
lambatan pekerjaan,” ujar Kolo-
nel Gatot.

Danrem juga menyampaikan 
selain kegiatan fisik, kegiatan 
yang bersifat nonfisik juga tetap 
berjalan walaupun dalam kondi-
si Pandemi Covid-19 tentunya 
dengan tetap berpedoman pada 
protokol kesehatan yang ketat.

“Tadi di Posko sudah meng-
gambarkan pekerjaan sela-
ma ini, dan ini saya langsung 
mengecek dilapangan rumah 
warga yang direhab, dengan ter-
sisa waktu dua minggu lagi saya 
yakin bisa selesai, dan saya juga 
melihat betonisasi jalan,” sam-
bungnya.

Ia berharap dengan program 
ini tentunya bisa membantu 
masyarakat baik betonisasi jalan 
serta rumah penduduk yang 
diperbaiki meskipun dengan 
anggaran yang tidak begitu be-
sar namun bisa menjadikan ru-
mahnya menjadi layak huni.

Danrem juga berpesan den-
gan kondisi pandemi Covid-19 
ini semua pekerjaan harus ses-
uai dengan protokol kesehatan. 
(Agus P)

Danrem 073/Makutarama Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Han-
doyo tinjau pelaksanaan TMMD reg ke-111 Kodim 0718/Pati.

Polres Salatiga Intensifkan Penling Dukung PPKM Darurat
Salatiga, SMN - Jajaran Polres 

Salatiga Polda Jateng mengintensifkan 
pelaksanaan "Penerangan Keliling" 
(Penling) menyampaikan pemberlakuan 
PPKM Darurat dengan menggunakan 
pengeras suara dari kendaraan dinas Sat 
Binmas dan Sat Lantas dengan menyu-
suri jalan utama dan pemukiman pen-
duduk di Wilayah Kota Salatiga, pada 
hari Jumat tanggal 02/07/2021.

"Kita harus All Out menyampaikan 
kepada masyarakat untuk mendukung 
kebijakan Pemerintah terkait Pember-
lakukan Pembatasan Kegiatan Mas-
yarakat (PPKM) Darurat yang akan 
diberlakukan mulai tanggal 03 Juli 
sampai dengan 20 Juli 2021, Jajaran 
akan kita kerahkan untuk melaksanakan 
penerangan keliling (penling), jelas Ka-
polres Salatiga AKBP Rahmad Hidayat, 
S.S.

Seluruh jajarannya siap melak-
sanakan PPKM Darurat dengan 
didukung rekan TNI dan stakeholder 

terkait untuk melakukan pengetatan 
pembatasan yang akan diberlakukan, 
tambah AKBP Rahmad Hidayat, S.S. 
sesaat sebelum memerintahkan Anggot-
anya melaksanakan penling.

Selanjutnya mobil dinas Sat Bin-
mas dan Sat Lantas yang didukung dari 
Satpol PP Kota Salatiga meluncur dari 
Polres Salatiga menyusuri jalan utama, 
pemukiman penduduk dan tempat fasil-
itas umum yang ada di Kota Salatiga 
dengan menyampaikan kepada mas-
yarakat akan diberlakukannya PPKM 
darurat, menghimbau masyarakat untuk 
lebih disiplin 5M (memakai masker, 
mencuci tangan, menjaga jarak, meng-
hindari kerumunan dan mengurangi 
mobilitas), hal ini dikarenakan saat ini 
penyebaran Covid-19 mengalami pen-
ingkatan yang sangat signifikan, dan 
banyak zona merah di Jawa Tengah ter-
masuk Kota Salatiga.

"Mohon kesadaran masyarakat akan 
bahaya penularan Covid-19, dan adan-

ya varian virus corona baru yang lebih 
cepat menular, lebih disiplin 5 M, ucap 
Ipda Slamet salah seorang Anggota Sat 
Binmas.

Kapolres Salatiga pada kesempatan 
terpisah menyatakan bahwa kegiatan 
penling akan rutin dilaksanakan Jaja-

ran Polres Salatiga untuk menggugah 
kesadaran masyarakat untuk disiplin 
menerapkan prokes, sehingga dapat 
membantu pemerintah dalam upaya 
mencegah dan menutus mata ran-
tai penyebaran virus Covid-19, tutup 
AKBP Rahmad Hidayat, S.S. (Agus P)

Polres Salatiga Intensifkan Penling Dukung PPKM Darurat.



Edisi 494 / XIII / 05 Juli - 18 Juli 2021 9Nusantara
Viral Pria Pungli 'Uang Rokok' ke Warga 
demi Buka Portal Lockdown di Jakbar

Jakarta, SMN - Video seo-
rang pria yang meminta uang 
untuk membukakan portal di 
area lockdown viral di media 
sosial. Polisi dan Satpol PP 
mengatakan bakal mengecek 
peristiwa itu.

Dalam video yang beredar, 
peristiwa itu disebut terjadi di 
Jl H Ismail, Sukabumi Selatan, 

Kebon Jeruk, Jakarta Barat, 
Kamis (1/7/2021). Pria tersebut 
terdengar meminta uang Rp 20 
ribu kepada warga mau masuk 
ke permukiman.

Dalam video itu tampak seo-
rang wanita yang mengendarai 
mobil meminta agar gerbang 
dibuka. Dia mengaku tinggal di 
lingkungan tersebut. Kemudian, 

muncul seorang laki-laki yang 
meminta uang rokok sebagai 
upah membukakan portal.

"Kok jadi minta uang rokok 
si, Pak? Kan saya warga sini," 
ujar wanita tersebut.

"RT 4, kamu ngerti nggak?" 
jawab pria yang berdiri di be-
lakang portal.

"Tapi kan rumah saya di sini, 

Ilustrasi unggahan viral di media sosial.

Pak, kok minta uang rokok? Ini 
saya rekam loh ya," ujar wanita 
tersebut.

Laki-laki itu lantas terlihat 
mendekat ke jendela mobil. Dia 
meminta uang Rp 20 ribu se-
bagai upah.

"Saya urusannya sama Pak 
RT," kata wanita itu.

"Kasih uang rokok gitu aja 
udah beres, buat saya buka pin-
tu. Ngerti nggak? Kalau gratis, 
siapa mau buka," jawab pria 
tersebut.

"Ya nggak tahu kan kita juga 
bayar keamanan, Pak," tuturnya.

"Bukan keamanan, saya," 
jawab pria itu.

"Ini kan lagi musibah, Pak. 
Jangan cari kesempatan," kata 
wanita itu.

"Iya ngerti, mana sini kasih 
uang rokok, Rp 20 ribu, sini," 
tuturnya.

Kapolsek Kebon Jeruk Kom-
pol Robinson Manurung menga-
takan pihaknya sedang melaku-
kan pengecekan ke lokasi. Dia 
mengatakan akan melihat apa-
kah terjadi permintaan dan pem-
berian uang di lokasi.

"Sedang kita cek ke lokasi 
TKP. Kita dalami dulu kalau 
yang terjadi di video kan baru 
minta, belum dikasihkan. Ka-

lau baru minta uangnya, belum 
terima, nanti akan kita lihat 
dulu," ujar Robinson Manurung 
saat dimintai konfirmasi, Jumat 
(2/7/2021).

Kasatpol PP DKI Jakarta Ar-
ifin juga mengatakan pihaknya 
akan melakukan pengecekan. 
Menurutnya, membantu penan-
ganan COVID-19 tidak boleh 

menambah beban warga.
"Nanti kami cek infonya, be-

nar (petugas akan ke lokasi)," 
tuturnya.

"Posko satgas tujuannya un-
tuk membantu warga dan pen-
gendalian penanganan COVID, 
bukan menambah beban kesuli-
tan warga," sambung Arifin.

Camat Kebon Jeruk Sau-

mun menegaskan tak boleh ada 
pungli kepada warga. Dia men-
gatakan lurah setempat sudah 
mengecek peristiwa yang viral 
itu.

"Ya sudah dicek oleh Lurah 
untuk diperingatkan kepada 
petugas jaga tidak boleh me-
minta uang," tuturnya. (dtk)

Polisi Usut Viral Pungli 'Uang Rokok' 
demi Buka Portal Lockdown di Jakbar

Jakarta, SMN - Aksi dugaan 
pungutan liar yang dilakukan 
seorang pria dengan meminta 
uang untuk membukakan portal 
di area lockdown tengah viral di 
media sosial. Polisi kini tengah 
mengusut dugaan pungli terse-
but.

"Kita sedang selidiki," kata 
Kapolres Metro Jakarta Barat 
Kombes Ady Wibowo saat di-
hubungi awak media, Jumat 
(2/7/2021).

Dugaan tindakan pungli itu 
disebut terjadi Jl H Ismail, Ke-
bon Jeruk, Jakarta Barat, pada 
Kamis (1/7). Saat itu pelaku 
seorang pria paruh baya terlihat 
meminta uang sebesar Rp 20 
ribu kepada warga yang hendak 
masuk ke permukiman yang 
tengah lockdown itu.

Menurut Ady, pihaknya kini 
tengah mengumpulkan bukti 
untuk melihat adanya unsur pi-
dana dari aksi itu. Petugas ten-
gah di lapangan untuk meminta 
keterangan pelaku.

"Kita lihat hasil lidik 
(penyelidikan) apakah masuk 
unsur atau tidak. Tim sedang 
turun ke lapangan," ungkap Ady.

Dihubungi terpisah, Kasat 
Reskrim Polres Metro Jakarta 
Barat Kompol Joko Dwi Harso-
no menambahkan pihaknya 
tengah mengumpulkan dua alat 
bukti dari dugaan pungli terse-
but. Jika terpenuhi, pelaku akan 
segera ditindak hukum.

"Penyidikan berdasarkan 
dua alat bukti. Kalau terpenuhi 
dua alat bukti tersebut, bisa kita 

lakukan penyidikan disangka-
kan pasal pidana. Kita lihat fak-
tanya," ujar Joko.

Kasus ini bermula saat aksi 
pelaku direkam oleh korban. 
Dalam rekaman video yang kini 
viral itu, terlihat seorang wanita 
yang mengendarai mobil me-
minta agar gerbang dibuka.

Dia mengaku tinggal di 
lingkungan tersebut. Kemu-
dian muncul seorang laki-laki 
yang meminta uang rokok se-
bagai upah membukakan portal. 
Pelaku itu memaksa meminta 
jatah uang kepada perempuan 
tersebut. Pelaku meminta uang 
Rp 20 ribu untuk beli rokok.

Perempuan di dalam mobil 
itu menolak. Dia berkeras tidak 
ada uang lain yang harus diba-
yarkan kepada pria tersebut.

"Saya urusannya sama Pak 
RT," kata wanita itu.

"Kasih uang rokok gitu aja 
udah beres, buat saya buka pin-
tu. Ngerti nggak? Kalau gratis, 
siapa mau buka," jawab pria 
tersebut.

Perempuan itu kemudian 
mengingatkan pelaku untuk ti-
dak mengambil keuntungan di 
tengah situasi pandemi saat ini. 
Bukannya sadar, pelaku tetap 
memaksa diberi uang.

"Iya ngerti, mana sini kasih 
uang rokok, Rp 20 ribu, sini," 
ujar pria tersebut. (dtk)

 Kapolres Metro Jakarta Barat Kombes Ady Wibowo.

Bobby Minta Tak Ada Pungli di Sekolah: 

Jangan Main-main dengan Anggaran!

Medan, SMN - Wali 
Kota Medan Bobby Nasut-
ion menanggapi soal marakn-
ya aksi pungutan liar (pungli) 
yang sedang terjadi. Bobby 
mewanti-wanti para tenaga pen-
didikan agar tidak melakukan 
perbuatan tersebut.

Pernyataan itu disampaikan 
Bobby setelah mengecek sim-
ulasi pembelajaran tatap muka 
(PTM) di SMP Negeri 1 Kota 
Medan. Bobby menyebut dirin-
ya sudah mengingatkan agar ja-
jarannya tidak melakukan pung-
utan liar, khususnya di sektor 
pendidikan.

"Pungli di sekolah, saya se-
lalu ingatkan yang jangan ada 
pungli di setiap struktur di ja-
jaran Pemerintah Kota Medan 

sampai paling bawah, apalagi 
masalah pendidikan," ujar Bob-
by.

Bobby mengatakan, jika 
pendidik berbuat pungli, hal 
itu bakal berdampak kepada 
siswa-siswi.

"Pendidikan ini, janganlah 
kita yang berlakon sebagai pen-
didik, yang mengajarkan anak-
anak kita tapi di belakangnya 
kita mengajarkan itu tapi ada 
yang kita ajarkan secara tidak 
langsung, mengajarkan pungli, 
mengajarkan korupsi, nah ini 
pasti akan terbawa. Terbawa 
bagi anak-anak kita, terbawa 
bagi siswa-siswi yang ada di!se-
kolahnya," sebut Bobby.

Bobby mengingatkan bahwa 
di sekolah itu banyak dana BOS. 

Dia menekankan jangan pernah 
main-main dengan masalah an-
ggaran tersebut.

"Oleh karena itu saya selalu 
ingatkan ini yang paling banyak 
ini masalah dana BOS, saya se-
lalu ingatkan Pak Kadis (pendi-
dikan) jangan pernah main-main 
dengan masalah anggaran. Di 
tengah pandemi ini, anggaran 
kita sudahlah terbatas jangan 
dipungli-pungli lagi. Jadi saya 
nggak mau lagi dengar tenaga 
pengajar, kepala sekolah, ber-
main-main dengan anggaran 
itu pesan yang selalu saya sam-
paikan," ucap Bobby.

Sebelumnya, Bobby telah 
mengecek simulasi pembelaja-
ran tatap muka (PTM) di SMPN 
1 Medan. Bobby menilai simu-

lasi yang dilakukan oleh pihak 
sekolah sudah memenuhi stan-
dar protokol kesehatan.

Bobby pun yakin belajar tat-
ap muka bisa digelar di seko-
lah-sekolah yang ada di Medan 
mulai Juli 2021. Bobby pun 
bakal menyiapkan segala sarana 
untuk proses belajar tatap muka 
mendatang.

"Tentunya optimis. Kita op-
timis tapi tetap harus melihat, 
jangan menjadikan satu simu-
lasi ini menjadi standar kepada 
semua sekolah. Artinya, SMPN 
1 sama SMP lain mungkin ber-
beda karakter. Nah ini perlu kita 
pastikan semuanya tapi kalau 
standar prokesnya ini SMPN 1 
sudah bisa diikuti," sebut Bob-
by. (dtk)

Wali Kota Medan Bobby Nasution. 

Deg-degan Pramusaji
dan Pekerja Ritel di Tengah 

PPKM Darurat

Jakarta, SMN --  Kabar pen-
erapan Pemberlakuan Pembatasan 
Kegiatan Masyarakat (PPKM) 
Darurat pekan ini bikin Nanang 
(24) pusing tujuh keliling. Pra-
musaji salah satu rumah makan 
di BSD, Tangerang Selatan, itu 
cemas membayangkan pendapa-
tannya yang akan hilang.

Selama ini, selain gaji bula-
nan, Nanang mendapat penghas-
ilan tambahan dari tip pelanggan. 
Uang itu ia gunakan untuk kebutu-
han harian. Maklum, gaji bulanan-
nya nyaris habis untuk membayar 
berbagai tagihan mulai dari cicilan 
motor hingga rumah kontrakan.

"Jumlahnya lumayan bisa 
Rp50 ribu kalau lagi ramai," tu-
turnya kepada media, Kamis (7/1).

Kecemasan Nanang kian me-
muncak lantaran rumah makan 
tempat bekerja bisa saja ditutup 
selama PPKM Darurat berlaku. 
Terlebih, kebijakan terbaru itu tak 
membolehkan restoran melayani 
pengunjung makan di tempat.

Tahun lalu, ketika kebijakan 
serupa diterapkan, Nanang di-
rumahkan selama 1,5 bulan dan 
hanya menerima setengah gaji. 
Ia akhirnya bekerja serabutan se-
bagai ojek online, pedagang sayur 
hingga kurir.

"Dapatnya enggak seberapa, 
malah kena covid-19. Akhirnya 
isolasi mandiri, malah enggak bisa 
kerja," ungkapnya.

Kendati demikian, Nanang 
mengaku tak dapat berbuat ban-
yak dengan keputusan yang telah 
diambil pemerintah. Ia hanya bisa 

berhemat untuk bertahan jika tem-
pat kerjanya kembali ditutup.

"Ya mudah-mudahan enggak 
lama PPKM Daruratnya. Jangan 
diperpanjang-perpanjanglah. Mo-
tor juga kan masih panjang cici-
lannya," tuturnya.

Berbeda dengan Nanang, Anto, 
pedagang makanan di salah satu 
mal di Surabaya, Jawa Timur, ha-
nya bisa pasrah mendengar pen-
erapan PPKM Darurat. Sebagai 
pedagang kecil tak banyak yang 
bisa ia lakukan selain menekan 
pengeluaran.

Kepalanya juga sudah pengar 
dengan berbagai kabar buruk yang 
datang dalam beberapa pekan tera-
khir, mulai dari teman dan kerabat 
yang terpapar covid-19 hinggga 
gaji istri yang tidak full dibayar 
karena restoran tempat kerjanya 
mengurangi jam operasional.

"Bertahannya kempat-kempot. 
Sumber penghasilan biasanya ada 
dua. Suami dan istri, untuk anak 
dua orang kuliah. Sekarang sum-
bernya tinggal istri. Usaha kulin-
eran pun tidak bisa maksimal. 
Karena pembeli tidak selalu keluar 
rumah atau beli online," ujarnya.

Sebelum memulai usaha se-
bagai pedagang makanan, Anto 
adalah karyawan di sebuah hotel 
di Gili Trawangan, Lombok. Pada 
pertengahan 2020, beberapa bulan 
setelah pandemi covid-19 diu-
mumkan WHO, hotel tempatnya 
bekerja tutup karena kehilangan 
pengunjung.

Anto memutuskan pulang 
kampung dan menggunakan sisa 

gajinya untuk membuka usaha. 
Sebelum berdagang makanan, ia 
juga sempat melakoni profesi rep-
arasi sepeda tapi hanya bertahan 
satu bulan.

"Jual-beli sepeda bekas online, 
cari yang murah di medsos diper-
baiki, dicat, diaksesoris, dijual lagi 
dengan lebih mahal. Tapi ada ma-
sanya juga, di saat bersepeda lagi 
booming," jelasnya.

Pria 47 tahun ini juga menga-
ku sempat mendaftar Kartu Prak-
erja agar bisa mendapatkan dana 
insentif pelatihan. Namun setelah 
dua kali mencoba dan gagal, ia 
berhenti berharap dari program 
tersebut.

"Dulu masih mengharapkan. 
Tapi enggak mau terus meratap 
kalau satu jalan enggak bisa harus 
bisa cari jalan lain. Karena tidak 
bisa dimengerti fungsinya seper-
ti bisnis pelatihan yang dibayar 
boleh pemerintah," ucapnya.

Kini Anto hanya berharap pan-
demi dapat segera berakhir agar 
penghasilannya dan istrinya kem-
bali normal. Bukan hanya agar 
penghasilannya dapat kembali 
normal melainkan juga agar kedua 
anaknya yang akan lulus kuliah 
bisa terserah oleh lapangan kerja.

"Bos, pengusaha, dan para 
UMKM, susah semua. Ritel-ri-
tel tutup. Karyawannya dikema-
nakan? Para pekerja migran juga 
pulang semua. Kumpul semua en-
ggak ada yang bisa kerja di Indo-
nesia. Kalau begini mau jadi apa? 
Jualan Narkoba? Kriminal dong," 
tandasnya. (cnn)

Pramusaji dan pekerja ritel dibayangi kekhawatiran akan PHK di tengah penerapan PPKM daru-
rat selama dua pekan mendatang. Ilustrasi. 

Jabar Alihkan Anggaran 11 Proyek 
Infrastruktur untuk Penanganan 

COVID-19 dan Keselamatan Warga
Bandung, SMN - Pemerin-

tah Daerah (Pemda) Provinsi 
Jawa Barat (Jabar) melakukan 
refocusing anggaran pemban-
gunan 11 proyek infrastruktur 
sebesar Rp140 miliar untuk pen-
anganan COVID-19. Refocus-
ing anggaran tersebut menjadi 
bukti keseriusan Pemda Provin-
si Jabar menangani pandemi 
COVID-19.

"Itu konsekuensi karena ke-
selamatan nyawa adalah prinsip 
yang utama harus didahulukan," 
kata Gubernur Jabar Ridwan 
Kamil saat memberikan ket-
erangan pers via konferensi vid-

eo dari Gedung Pakuan, Kota 
Bandung, Kamis (1/7/2021).

Kang Emil, sapaan Ridwan 
Kamil menuturkan, anggaran 
sebesar Rp140 miliar tersebut 
akan digunakan untuk me-
menuhi kebutuhan obat-obatan 
dan suplemen bagi pasien 
COVID-19 yang menjalani iso-
lasi mandiri (isoman).

"Jadi ada proyek yang be-
lum dilelang, ditunda tahun de-
pan, dan dikurangi volumenya, 
maka ditemukan 11 proyek akan 
melambat," ucapnya.

"Akan kami geser dana 11 
proyek infrastruktur ini senilai 

Rp140 miliar untuk diperban-
tukan kepada kedaruratan di 
COVID-19 yaitu akan menyub-
sidi gratis obat-obatan untuk pa-
sien COVID-19 yang isoman," 
imbuhnya.

Menurut Kang Emil, banyak 
pasien COVID-19 yang menjal-
ani isoman kesulitan mendapa-
tkan obat-obatan dan suplemen 
untuk mempercepat pemulihan 
dan mencegah kegawatan.

"Sistem pelaporan mereka 
yang isoman akan dibuka di 
Pikobar. Setelah itu, kita akan 
mengirimkan bantuan obat dan 
suplemen gratis. Dananya kami 

ambil dari pemberhentian 11 
proyek infrastruktur. Ini mu-
dah-mudahan membantu pen-
anganan yang sedang kita lak-
sanakan di Jabar," katanya.

Kang Emil menuturkan, saat 
kondisi COVID-19 di Jabar 
terkendali, proyek infrastruktur 
berjalan sesuai rencana. Namun, 
sejak kasus COVID-19 mening-
kat, dibutuhkan anggaran untuk 
penanganan. Pemberhentian 
proyek infrastruktur menjadi 
konsekuensi karena kesela-
matan nyawa masyarakat yang 
utama. (lp6)
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Gara-Gara Ingin Nampang di TV, 
Wanita Ini Sebabkan Kecelakaan 

Horor di Tour de France
Jakarta, SMN - Penye-

lenggara Tour de France secara 
resmi telah mencabut pengad-
uan terhadap seorang wanita 
yang menyebabkan salah satu 
kecelakaan terburuk dalam se-
jarah kompetisi bersepeda itu. 
Namun, wanita yang tidak dise-
butkan namanya itu tetap kemu-
ngkinan akan menghadapi tun-
tutan jaksa.

Seperti diketahui, wanita itu 
diduga membentangkan span-
duk yang menyebabkan jatuhn-
ya puluhan pengendara sepeda 
selama tahap pertama Tour de 
France pada Sabtu (26/6) lalu. 
Kecelakaan terjadi di dekat kota 
Saint-Cadou, 30 mil dari akhir 
balapan dari Brest ke Lander-
neau

Direktur balapan Christian 
Prudhomme menyatakan kepri-
hatinannya terhadap wanita 
Prancis berusia 30 tahun yang 
saat ini berada dalam tahanan 
polisi. Sesaat setelah kejadian 
dia kemudian melarikan diri, 
meninggalkan pengendara sepe-
da terluka parah.

Wanita itu telah ditahan 
polisi sejak Rabu lalu, usai 
empat hari dalam pelarian. Dia 
diketahui telah meminta untuk 
menemui dokter, kata seorang 

sumber investigasi. "Kami ingin 
menenangkan segalanya, dan di 
atas segalanya untuk menyam-
paikan pesan kepada publik," 
kata Christian Prudhomme.

Dia mengatakan bahwa kese-
lamatan dasar tidak boleh men-
ghalangi orang bersenang-sen-
ang, menjelaskan: 'Ini adalah 
masalah mengulangi tindakan 
pencegahan pada rute Tur. Ke-
tika Anda datang ke jalan-jalan 
Tour de France, ini untuk pesta, 
untuk antusiasme, untuk menik-
matinya.” 

Seperti yang terekam dalam 
video, wanita itu berdiri di ping-
gir jalan dan menyeringai ke 
kamera TV sambil memegang 
papan besar bertuliskan 'Pergi! 
Nenek dan Kakek 'dalam cam-
puran Perancis dan Jerman.

Dia memunggungi pembalap 
yang mendekat dan memukuln-
ya dengan lengan kiri. Pembal-
ap Jerman Tony Martin adalah 
yang pertama jatuh, dan kemu-
dian ada efek domino menger-
ikan dengan tumpukan sepeda 
dan tubuh. Ada banyak pembal-
ap terluka, termasuk Jasha Süt-
terlin, pebalap Jerman lainnya.

Wanita itu menghilang se-
belum akhirnya ditahan polisi 
di kota Landerneau di Brittany. 

Dia tinggal di departemen Finis-
tere di Brittany, tempat Lander-
neau berada, dan mengaku ingin 
menyampaikan pesan kepada 
kakek-neneknya melalui kamera 
TV.

"Dia tidak perlu melakukan 
perjalanan jauh untuk sam-
pai ke perlombaan, dan jelas 
tahu bagaimana melarikan diri 
setelah menyebabkan begitu 
banyak kerusakan," kata inves-
tigasi.

Banyak saksi diwawanca-
rai, dan rekaman kamera juga 
diperiksa untuk melacak tersang-
ka, sebelum dia menyerahkan 
diri. "Sekarang dia telah ditang-
kap, dia harus ditanyai panjang 
lebar, untuk mengetahui persis 
apa motifnya," kata sumber itu.

Sementara itu, Jaksa telah 
membuka penyelidikan kriminal 
karena dinilai dengan sengaja 
melanggar peraturan kesela-
matan dan menyebabkan cedera 
yang mungkin membuat seseo-
rang tidak dapat bekerja hingga 
tiga bulan.'

Ini adalah pelanggaran yang 
dapat didakwa di Prancis yang 
dapat dihukum hingga satu tahun 
penjara dan denda yang setara 
dengan hanya di bawah 13.000 
pounds. (lp6)

Jadon Sancho, Satu Lagi Bisnis 
Pintar Borussia Dortmund

Pebalap Italia Kristian Sbaragli, kiri, dan pebalap Prancis Bryan Coquard, kanan, tergeletak di 
tanah setelah jatuh saat etape pertama balap sepeda Tour de France sepanjang 197,8 kilometer 

(122,9 mil) dengan start di Brest dan finis di Landerneau, Prancis.

Dortmund, SMN - Jadon 
Sancho akhirnya dibeli Man-
chester United dari Borussia 
Dortmund. Klub Jerman ini 
memang pintar betul buat bisnis 
jualan pemain, belinya murah 
jualnya mahal!

Manchester United akhirn-
ya mendapatkan Jadon Sancho. 
Winger muda itu ditebus sehar-
ga 85 juta Euro atau setara Rp 

1,4 triliun dan dikontrak selama 
lima tahun.

"Manchester United dengan 
senang hati mengumumkan tel-
ah mencapai kesepakatan prin-
sip dengan Borussia Dortmund 
untuk transfer Jadon Sancho," 
tulis keterangan resmi MU.

Jadon Sancho jadi satu lagi 
bukti bisnis pintar Borussia 
Dortmund. Klub Bundesliga ini 

memang terkenal suka menjual 
pemain dengan harga selangit, 
yang dulunya dibeli cuma den-
gan harga murah.

Sancho sendiri direkrut Dort-
mund dari Manchester City 
pada tahun 2017 lalu dengan 
harga cuma 7 juta Pounds atau 
setara Rp 160 miliar.

Menang banyak kan Dort-
mund dari penjualan Sancho?

Dilansir dari berbagai sum-
ber, sebelumnya Borussia Dort-
mund sudah melakukan hal se-
rupa. Dortmund pernah menjual 
Christian Pulisic ke Chelsea 
pada tahun 2019 dengan harga 
64 juta Euro atau setara Rp 1,1 
triliun.

Dortmund sendiri mendapa-
tkan Christian Pulisic dengan 
harga gratis. Pulisic merupakan 
pemain akademi yang memang 
memilih Dortmund sebagai tim 
pertama saat memulai karier di 
Eropa dari AS pada tahun 2015.

Sebelumnya lagi, Ousmane 
Dembele dibeli Barcelona dari 
Dortmund pada tahun 2017 se-
harga 135 juta Euro atau setara 
Rp 2,3 triliun.

Tahun 2016, Dortmund 
membeli Dembele dari klub asal 
Prancis, Stade Rennais cuma 
seharga 15 juta Euro atau setara 
Rp 258 miliar.

Belum lagi, Borussia 
Dortmund pernah menjual 
Pierre-Emerick Aubameyang ke 
Arsenal di tahun 2018. Hargan-
ya mencapai 63 juta Euro atau 
setara Rp 1 triliun.

Padahal, Aubameyang dibeli 
dari klub Prancis, Saint-Etienne 
hanya seharga 13 juta Euro atau 
setara Rp 224 miliar.

Jadi memang, Dortmund 
tahu betul cara pintar jual pe-
mainnya. (dtk)

 Jadon Sancho, Satu Lagi Bisnis Pintar Borussia Dortmund (AP).

Kevin Sanjaya Ungkap 
Lawan Terberat di Olimpiade

Jakarta, SMN - Kevin San-
jaya Sukamuljo akan menjalani 
debutnya di Olimpiade Tokyo 
2020. Dia mengungkap lawan 
terberat di pesta olahraga se-
jagat itu.

Bersama Marcus Fernaldi 
Gideon, Kevin menempati per-
ingkat pertama race to Tokyo 
pada 23 Juli-8 Agustus men-
datang. Mereka akan didampin-
gi seniornya, Hendra Setiawan/
Mohammad Ahsan yang juga 
lolos usai berada di ranking dua 
kualifikasi.

Bagi keduanya, tampil di 
multievent terbesar empat tahu-
nan adalah kesempatan besar. 
Tapi mereka juga tak ingin ter-
lalu menggebu-gebu agar tidak 
berbalik menjadi bumerang.

Hal itu lah yang dilaku-
kan Kevin hingga menjelang 
bertanding di Olimpiade nanti. 
"Ini Olimpiade pertama saya, 
jadi ya dinikmati saja, dijalani 

saja, yang penting berusaha. La-
wan terberat kan mengalahkan 
diri sendiri dan saya tidak mau 
menyesal. Saya mau member-
ikan yang terbaik di setiap ke-
sempatan," kata Kevin dalam 
keterangan tertulisnya Selasa 
(29/6/2021).

Sejauh ini, persiapan keduan-
ya terus dimatangkan menuju 
Olimpiade, terutama soal fokus. 
"Masih harus ada peningka-
tan ke fokus dan lebih siap ke 
semua sisinya," ujar Kevin lagi.

Menyoal persaingan di Olim-
piade Tokyo, Kevin mengatakan 
bahwa semua lawan mereka 
nanti berat, apalagi dengan 
kondisi seperti sekarang.

"Peta kekuatan sekarang 
kami tidak tahu. Kami su-
dah lama tidak pertandingan, 
kami juga tidak tahu lawan 
berkembang seperti apa. Jadi 
sebenarnya semua 50:50, sa-
ma-sama tidak tahu kekuatan 

masing-masing," Kevin menn-
gungkapkan.

Hal senada diungkapkan 
Marcus. Menurutnya, persain-
gan saat ini cukup ramai dan 
diprediksi bakal ketat. "Semua 
lawan sama ya, merata, bakal ra-
mai. Olimpiade juga tekanannya 
berat," kata Marcus.

"Selain itu, ada situasi pan-
demi COVID-19 seperti ini kan 
jadinya banyak mengganggu 
pikiran, turnamennya besar dan 
kami harus menjaga biar tidak 
kena. Kami juga tidak tahu kena 
atau enggaknya. Ya harus ban-
yak berdoa biar dikasih kebe-
runtungan," lanjutnya.

Olimpiade Tokyo 2020dihe-
lat pada 23 Juli hingga 8 Agus-
tus mendatang. Tim bulutangkis 
Indonesia akan bertolak lebih 
awal ke Jepang untuk proses ak-
limatisasi, tepatnya pada tanggal 
8-18 Juli di Prefektur Kumamo-
to. (dtk)

Kevin Sanjaya Sukamuljo mengungkap lawan terberat di Olimpiade Tokyo. 

Olimpiade Tokyo 2020 : Anthony Ginting 
Bermodalkan Semangat Asian Games 2018

Jakarta, SMN - Anthony 
Sinisuka Ginting atau Antho-
ny Ginting menghadapi jalan 
berliku dalam rangka persiapan 
menuju Olimpiade Tokyo 2020. 
Setelah tidak ada turnamen yang 
diikuti sejak Januari 2021, tung-
gal putra Indonesia itu kalah 
dari Shesar Hiren Rhustavito 
dalam laga simulasi beberapa 
waktu lalu.

Hasil itu membuat Antho-
ny Ginting dan tim pelatih 
langsung melakukan evaluasi 
jelang Olimpiade Tokyo 2020. 
"Setelah simulasi persiapan 
berjalan sudah bagus, masih 
ada waktu sekitar tiga minggu 
untuk meningkatkan lagi dari 
segi fisik dan segalanya, masih 
bisa digeber lagi apa yang masih 
kurang," katanya di Jakarta, Ka-
mis (1/7/2021), dalam rilis PBSI 
yang diterima media.

"Hasil evaluasinya saya se-
karang lebih ke peningkatan 
fisik dan fokus di lapangan. Itu 
yang harus dijaga karena nanti 
di pertandingan tidak gampang 
lawan-lawannya."

"Jadi dari awal latihan sam-
pai selesai benar-benar all out. 
Dalam arti setiap pukulan, seti-
ap program yang diberikan coba 
dijalankan dengan baik," ucap 
pebulu tangkis peringkat lima 
dunia itu.

 Tampil pertama kali di 
Olimpiade membuat Anthony 
Ginting merasa excited. Tapi, 
ia tidak mau terlalu berlebihan 
yang bisa menjadi bumerang 
bagi penampilannya nanti.

"Pasti excited karena siapa 
yang tidak mau main Olimpi-
ade? Tapi, tetap saya manage 
pikiran juga, jangan terlalu ber-
lebihan, tapi jangan terlalu turun 

juga karena belajar dari pen-
galaman sebelum-sebelumnya," 
tuturnya.

"Kadang kalau terlalu excit-
ed banget, semangat mengge-
bu-gebu malah tidak bisa kon-
trol di lapangannya."

"Sekarang saya mencoba 
enjoy dan menikmati suasana 
prosesnya dari mulai persiapan, 
latihan sampai di sana nanti," 
ujar Ginting.

 Pemain kelahiran Cimahi 
itu menyebut dukungan dari 
lingkungan terdekat adalah yang 
paling penting saat ini. Teman-
teman di tunggal putra dan juga 
PBSI sangat berarti baginya, ter-
utama saat membantu program 
latihan, begitu juga dengan kel-
uarga yang terus memberikan 
motivasi.

Selain itu, Ginting berusaha 
menghidupkan kembali memo-

ri-memori turnamen terdahulu, 
di mana ia berhasil mengelu-
arkan kemampuan terbaik. Se-
mangat inilah yang akan dia 
bawa menuju Olimpiade Tokyo 
2020.

"Saya mencoba mengin-
gat kembali momen-momen di 
mana saya bisa bermain bagus 
dengan fighting spirit yang ting-
gi. Misalnya seperti di ming-
gu-minggu Asian Games 2018 
atau di China Terbuka 2018. Di-
ingat-ingat lagi bagaimana bisa 
sampai di titik itu. Semangatnya 
mau saya bawa ke Olimpiade 
nanti," kata Ginting.

Indonesia meloloskan dua 
wakil tunggal putra ke Olimpi-
ade Tokyo 2020 yang bergulir 
pada 23 Juli hingga 8 Agustus 
mendatang. Di samping Antho-
ny Ginting, ada juga Jonatan 
Christie. (lp6)

Tunggal putra Indonesia Anthony Sinisuka Ginting atau Anthony Ginting tengah berlatih jelang Olimpiade Tokyo 2020. 
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mpin PPKM darurat Jawa dan 
Bali ini. Keputusan ini diambil 
Jokowi karena lonjakan Corona 
makin dahsyat.

“Seperti kita ketahui, pan-
demi COVID-19 dalam bebera-
pa hari terakhir ini berkembang 
sangat cepat karena varian baru 
yang juga menjadi persoalan 
serius di banyak negara. Situasi 
ini mengharuskan kita mengam-
bil langkah-langkah yang lebih 
tegas agar kita bersama-sama 
dapat membendung penyebaran 
COVID-19 ini,” ucapnya.

Jokowi mengerahkan seluruh 
aparat pemerintahan untuk men-
jalankan PPKM darurat menan-
gani pandemi Corona. Jokowi 
meminta rakyat tetap tenang.

“Saya minta kepada seluruh 
rakyat Indonesia untuk tetap 
tenang dan waspada mematuhi 
ketentuan-ketentuan yang ada, 
disiplin dalam menjalankan pro-
tokol kesehatan, dan mendukung 
kerja-kerja aparat pemerintah 

dan relawan dalam menangani 
pandemi COVID-19,” kata Jo-
kowi.

Berikut ini pernyataan leng-
kap Jokowi:

Assalamualaikum Wr Wb. 
Salam sejahtera buat kita 
semuanya, om swasiastu, namo 
budaya, salam kebajikan. Bapak 
Ibu saudara-saudara sebang-
sa dan setanah air. Saya ingin 
menyampaikan suatu hal yang 
sangat penting bagi keselamatan 
kita semuanya. Seperti kita 
ketahui pandemi COVID-19 
dalam beberapa hari terakhir ini 
berkembang sangat cepat karena 
varian baru yang juga menjadi 
persoalan serius di banyak neg-
ara. Situasi ini mengharuskan 
kita mengambil langkah-lang-
kah yang lebih tegas agar kita 
bersama-sama dapat membend-
ung penyebaran COVID-19 ini.

Setelah mendapatkan banyak 
masukan dari para menteri, para 
ahli kesehatan dan juga para 

kepala daerah saya memutuskan 
untuk memberlakukan PPKM 
darurat sejak tanggal 3 Juli hing-
ga 20 Juli 2021 khusus di Jawa 
dan Bali. PPKM darurat ini 
akan meliputi pembatasan-pem-
batasan aktivitas masyarakat 
yang lebih ketat daripada yang 
selama ini sudah berlaku. Secara 
terperinci bagaimana pengatur-
an PPKM darurat ini saya sudah 
meminta Menteri Koordinator 
Marinvest untuk menerangkan 
sejelas-jelasnya secara detail 
mengenai pembatasan ini.

Saya minta masyarakat berdi-
siplin mematuhi pengaturan ini 
demi keselamatan kita semuan-
ya. Pemerintah akan mengerah-
kan seluruh sumberdaya yang 
ada untuk mengatasi penyebaran 
COVID-19 seluruh aparat nega-
ra, TNI, Polri maupun aparatur 
sipil negara, dokter dan tenaga 
kesehatan harus bahu-membahu 
bekerja sebaik-baiknya untuk 
menangani wabah ini. Jajaran 

Kementerian Kesehatan juga 
terus meningkatkan kapasitas 
rumah sakit, fasilitas isolasi 
terpusat, maupun ketersediaan 
obat-obatan, alat kesehatan 
hingga tangki oksigen.

Saya minta kepada seluruh 
rakyat Indonesia untuk tetap 
tenang dan waspada mematuhi 
ketentuan-ketentuan yang ada, 
disiplin dalam menjalankan pro-
tokol kesehatan dan mendukung 
kerja-kerja aparat pemerintah 
dan relawan dalam menangani 
pandemi COVID-19 ini. Den-
gan kerjasama yang baik dari 
kita semua dan atas ridha Allah 
SWT Tuhan Yang Maha Esa 
saya yakin kita bisa menekan 
penyebaran COVID-19 dan 
memulihkan kehidupan mas-
yarakat secara cepat. Terimak-
asih Wassalamualaikum Wr Wb, 
omsanti santi om.(dtk)

memastikan bahwa kendaraan 
itu memang mempunyai urgen-
si.

Terlihat hanya ada sedikit 
orang yang melakukan joging 
di trotoar jalan. Mereka semua 
tampak menggunakan masker 
dan menjaga jarak.

Sebelumnya, Kapolda 
Metro Jaya Irjen Fadil Imran 

mewanti-wanti masyarakat 
untuk menaati ketentuan pem-
berlakuan pembatasan kegiatan 
masyarakat (PPKM) darurat. 
Pesan khusus disampaikan Fadil 
kepada para pesepeda.

“Yang hobi naik sepeda saya 
ingatkan sudah berhenti naik 
sepeda,” kata Fadil di Polda 
Metro Jaya, Jakarta, Jumat (2/7).

Fadil bahkan menyebut akan 
menyita sepeda para pesepeda 
yang masih nekat bersepeda saat 
penerapan PPKM darurat ber-
langsung.

“Nanti sepedanya saya kan-
dangkan selama PPKM darurat 
kalau nekat naik sepeda,” ujar 
Fadil.(dtk)

korban.
“Kemudian pelaku (malah) 

mencabuli korban,” ucapnya.
Akibat kejadian ini, korban 

melaporkan pelaku ke poli-

si. Sang bapak kos kemudian 
ditangkap Unit Jatanras Pol-
restabes Makassar di wilayah 
Panakkukang, Makassar, Rabu 
(30/6).

“Selanjutnya pelaku dia-
mankan di Mako Polrestabes 
Makassar guna proses lebih lan-
jut,” pungkas Iqbal.(dtk)

COVID-19. Setelah menerima 
bayaran, lulusan SMK jurusan 
teknik mesin ini bergegas menu-
ju ke rumah pelanggan lainnya. 
Sepeda motor Yamaha Jupiter 
MX selalu menemani peker-
jaannya ini. Ya, motor warna 
hitam itu dia modifikasi untuk 
membawa tangki air, pompa 

air dan sabun. Mesin pompa 
ia hidupkan menggunakan aki 
pada motor tersebut. Bagian 
belakang tangki air dia tempeli 
dengan informasi tentang jasa 
cuci motor-mobil panggilan mi-
liknya.

Bisnis bernama Go Wash 
yang dirintis Gery ini melayani 

cuci motor dan mobil panggi-
lan. Pelanggan bebas menentu-
kan tempat mencuci motor atau 
mobil. Bisa di rumah maupun 
di tempat kerja. Jasa cuci mo-
tor dan mobil jemput bola yang 
ia jajakan tentu saja efektif 
mencegah kerumunan yang ber-
isiko menjadi tempat penularan 

COVID-19.
“Sehari rata-rata 10-15 or-

der. Sekali order kadang sam-
pai mencuci 3 motor dan satu 
mobil,” kata Gery kepada war-
tawan saat melayani pelang-
gan di Jalan Gubernur Suryo, 
Kecamatan Jombang, Sabtu 
(3/7/2021).(dtk)

Lewat Mural, Para Pensiunan Pacitan 
Ini Tebar Pesan Protokol Kesehatan

Mural berisi protokol kesehatan di Pacitan

Pacitan, SMN - Usia tak 
membatasi para purna tugas 
di Pacitan ini untuk berkreasi. 
Di waktu senggangnya mereka 
membuat hiasan mural. Uni-
knya, media yang digunakan 
bukan tembok. Tapi jalan desa 
berlapis paving.

Tentu saja jalan penghubung 
antarlingkungan itu tampak ma-
kin indah. Goresan cat minyak 
warna-warni memanjakan mata 
pengguna jalan yang melintas. 
Belum lagi gambar tokoh-to-
koh kartun yang membuat anak 
kerasan bermain.

Rupanya, jalan selebar 2,5 
meter itu bukan sekadar menjadi 
wahana kreativitas seni. Mereka 
juga memiliki tujuan lain. Yakni 
menebarkan pesan protokol kes-
ehatan pencegahan COVID-19.

“Awal mula ide itu dari 
teman-teman pensiunan. Yaitu 
menggambar dengan ini (mu-
ral),” kata seorang pensiunan, 
Partono (57) kepada wartawan, 
Rabu (30/6/2021) siang.

Menurut Partono, konten 
lukisan tidak dibatasi. Yang 
terpenting tema sesuai dengan 
kondisi saat ini. Dicontohkan, 

karena jalan tersebut berdekatan 
dengan lapangan maka sebagian 
lukisan menggambarkan kegia-
tan olah raga.

Demikian pula dengan obyek 
berupa tokoh kartun. Para pem-
buatnya berharap lukisan yang 
dihasilkan tidak hanya memper-
cantik pemandangan lingkun-
gan. Namun juga menghibur 
anak-anak yang kerap bermain 
di lokasi itu.

“Biaya pembelian cat dan 
lain-lain ya swadaya kami 
sendiri, para pensiunan,” tam-
bah Partono seraya menjelaskan 

jika kegiatan melukis mural su-
dah dilakukan sejak 5 hari lalu.

Pantauan detikcom, bebera-
pa pesan yang tertulis di antara 
lukisan memang sarat nuansa 
positif. Seperti ‘Monggo Se-
dekah Bibit’, ‘Semangat’, serta 
pesan patuh protokol kesehatan.

Pesan terakhir digambarkan 
dengan pohon berdaun warna 
warni. Di tiap helai daun tertu-
lis beberapa pesan. Antara lain: 
Pakai masker, jangan bersentu-
han, hindari kerumunan, jangan 
bersentuhan, makan bergizi, 
olah raga, dan hindari stres.(dtk)

3 Faktor Keselamatan Bagi 
Perusahaan Truk dan Bus

Truk muatan tepung yang terlibat kecelakaan saat dievakuasi petugas

JAKARTA, SMN – Ke-
celakaan yang melibatkan kend-
araan seperti truk dan bus me-
mang masih terjadi di Indonesia. 
Faktor yang melatarbelakangi 
kejadian ini memang banyak, 
bisa dari kendaraan atau dari 
pengemudinya. Komite Nasi-
onal Keselamatan Transportasi 
(KNKT) memberikan tiga kunci 
keselamatan atau safety bagi pe-
rusahaan truk maupun bus. Tiga 
kunci safety ini yaitu kompeten, 
disiplin, dan jujur. “Kompe-
ten artinya, semua orang yang 

meng-handle pekerjaan harus 
kompeten di bidangnya,” ucap 
Wildan dalam diskusi online be-
berapa waktu lalu.

Kedua, disiplin yang artinya 
setiap pekerjaan ada standar op-
erasional (SOP) atau prosedurn-
ya. Ketiga soal jujur di sini 
bukan perkara tidak mencuri, 
tetapi harus jujur ketika tidak 
tahu soal bagaimana perawatan 
atau cara mengendarai sebuah 
kendaraan.

“Jadi pemiliki perusahaan 
menekankan kepada mekanik 
atau pengemudi untuk jujur, 

kalau tidak paham atau menger-
ti apa yang ada di buku manu-
al, harus ngomong. Nanti bisa 
minta diajarkan atau dilatih oleh 
APM,” kata Wildan.

Selama ini, baik pengemudi 
atau mekanik tidak pernah ju-
jur, jadi mereka asal coba-coba 
saja untuk memperbaiki suatu 
masalah. Selain itu juga ada rasa 
takut dipecat ketika bilang tidak 
bisa atau tidak paham ketika 
ditanya oleh bosnya. “Ini yang 
salah, harusnya bilang sama 
bosnya enggak bisa, biar bosnya 
melatih,” ucapnya.(KMS)

Kemensos Akan Salurkan 2.400 
Telur/Hari untuk Nakes di Bandung

Kemensos

Jakarta, SMN - Menteri 
Sosial Tri Rismaharini mengin-
struksikan pihaknya untuk 
mendirikan dapur umum di area 
Balai Wiyata Guna, Kota Band-
ung. Dapur umum ini akan ber-
fungsi sebagai layanan tanggap 
darurat pandemi COVID-19. 
Pada tahap awal, Risma men-
yampaikan pihaknya akan men-
yalurkan telur bagi para tenaga 
kesehatan.

“Untuk tahap awal kami akan 
menyalurkan 2.400 telur per hari 
yang dibagikan bagi para nakes, 
“ ujarnya dalam keterangan ter-

tulis, Sabtu (3/7/2021).
Risma menjelaskan sebelum-

nya 2.400 telur tersebut telah di-
rebus semalam dan dikemas pagi 
ini. Adapun setiap bungkusnya 
berisi 2 butir telur sehingga ter-
dapat 1.200 bungkus yang akan 
dibagikan.

Selanjutnya, pihaknya akan 
menyalurkan telur ke para nakes 
dengan menggunakan kenda-
raan Balai Wyata Guna. Hingga 
kini, masih terdapat 850 kg stok 
telur yang tersedia atau sekitar 
13.440 butir.

Soal penyaluran, Kemen-

sos menargetkan untuk mem-
bagikan telur kepada para nakes 
di rumah sakit di Kota Band-
ung maupun Kabupaten Band-
ung. Selain itu, telur juga akan 
dibagikan ke para Penerima 
Manfaat (PM), Tagana dan kel-
uarganya.

Selain di Kota Bandung, Ris-
ma juga menginstruksikan un-
tuk mendirikan dapur umum di 
Balai Besar Prof. Dr. Soeharso 
Solo, Jawa Tengah.(dtk)
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Penghargaan BKN Award 2021

BKN Award 2021 

BKN Award 2021 

Surabaya, SMN - Pe-
merintah Provinsi Jawa 
Timur berhasil meraih dua 
penghargaan dalam ajang 
Badan Kepegawaian Na-
sional (BKN) Award 2021 
yang digelar secara hybrid 
di The Westin Hotel & Re-
sort Nusa Dua, Bali, Kamis 
(1/7).

Dari lima kategori peng-
hargaan, Jawa Timur men-
yabet penghargaan terbaik 
I di dua kategori sekaligus 
yaitu kategori komitmen 

pengawasan dan pengenda-
lian dan ketegori perenca-
naan kebutuhan, pelayanan 
pengadaan, kepangkatan 
dan pensiun. 

Atas prestasi tersebut, 
Gubernur Jatim Khofifah 
Indar Parawansa mengung-
kapkan rasa bersyukur  
sekaligus mengapresiasi ki-
nerja pengelolaan kepega-
waian di tubuh Pemprov 
Jatim. Menurutnya, peng-
hargaan tersebut menjadi 
pelecut spirit dalam mewu-

judkan birokrasi pemerintah 
yang professional, tanggap 
serta adaptif dalam mengha-
dapi berbagai dinamika.

“Ini adalah buah kerja 
keras dan totalitas kinerja 
seluruh ASN Pemprov Jatim 
yang senantiasa mengede-
pankan profesionalitasnya 
dalam memberikan layanan 
kepada publik. Jangan 
berpuas diri, karena presta-
si semacam ini sesunggu-
nya adalah cambuk agar 
kita bisa berlari lebih ken-

cang lagi,” ujar Khofifah 
disela-sela aktivitas isolasi 
mandiri di Kota Surabaya, 
Kamis (1/7). 

Khofifah menyebut, ino-
vasi layanan kepegawaian 
berbasis digital harus terus 
ditingkatkan untuk mewu-
judkan birokrasi Pemprov 
Jatim yang Cepat, Efek-
tif, Tanggap, Transparan, 
Akuntabel dan Responsif 
(CETTAR). Apalagi, kata 
dia, jumlah ASN di bawah 
naungan Pemprov Jatim saat 

ini mencapai 78.314 perso-
nel yang 47.083 personel di 
antaranya merupakan PNS. 

“Besarnya jumlah perso-
nel Pemprov dengan penem-
patan yang tersebar di berb-
agai daerah tersebut harus 
diiringi dengan manajemen 
kepegawaian yang handal 
dan professional,” paparn-
ya. 

“Prinsip dari pemberian 
layanan yang baik adalah 
mudah, murah, dan cepat. 
Meski layanan itu diberikan 
secara gratis, tetapi jika ha-
rus datang menempuh per-
jalanan antar daerah untuk 
sesuatu yang semestinya 
bisa dilakukan secara on-
line, maka akhirnya tetap 
menjadi mahal. Terus ting-
katkan inovasi, itu kuncin-
ya,”  tambah dia. 

Sementara itu, Plh Sek-

daprov Jatim Heru Tjahjo-
no menambahkan, presta-
si ini melengkapi sederet 
penghargaan yang diraih 
Pemprov Jatim di bidang 
manajemen kepegawaian. 
Sebelumya, Pemprov Jatim 
juga telah mendapat peng-
hargaan dari Komisi ASN 
atas penerapan sistem Mer-
it dengan predikat sangat 
baik, meningkat dari pre-
dikat baik pada tahun 2019.

“Komitmen ibu guber-
nur terhadap profesional-
itas pegawai dan layanan 
kepegawaian sangat tinggi. 
Hal ini ditunjukkan dengan 
berbagai inovasi yang ber-
buah prestasi dan penghar-
gaan dari pemerintah pu-
sat,” ujar Heru. 

Heru menuturkan, peng-
hargaan ini diraih salah sa-
tunya karena keberhasilan 

Pemprov Jatim dalam meu-
wujudkan birokrasi yang 
adaptif terhadap teknologi 
informasi. Khususnya da-
lam hal pengendalian dan 
pengawasan, Pemprov Ja-
tim telah menerbitkan per-
gub tentang kode etik PNS, 
meluncurkan inovasi e-pre-
sensi, e-kinerja dan layanan 
digital lainnya.

“Sedangkan dalam hal 
perencanaan, Pemprov Ja-
tim dinilai sukses dalam 
merancang perencanaan dan 
pengadaan pegawai. Seper-
ti saat ini, Pemprov Jatim 
tengah menghadapi seleksi 
penerimaan CPNS maupun 
PPPK. Mulai dari pengu-
sulan formasi, penetapan, 
pelaksanaan tes hingga pen-
gusulan NIP dapat dilaku-
kan secara tepat waktu,” 
pungkasnya. (*) 

Kasus Harian di Jatim Capai Rekor Tertinggi, Gubernur Khofifah : 
Saatnya Tarik Rem Dengan PPKM Darurat

Surabaya, SMN - 
Pandemi Covid-19 da-
lam seminggu  terakhir 
berkembang sangat cepat 
karena varian baru. Hal ini 
menjadi persoalan serius 
tidak hanya bagi Indone-
sia, tetapi juga di banyak 
negara. 

Berdasarkan data Sat-
gas Covid-19, per hari  
Kamis (1/7), penambahan 
kasus terkonfirmasi posi-
tif sebanyak 1.397 orang. 
Sehingga kumulatif kon-
firmasi positif di Jatim 
mencapai 174.430 orang. 
Penambahan kasus harian 
ini merupakan rekor tert-
inggi di Jatim sejak awal 
covid tahun lalu. Penam-
bahan ini lebih tinggi dari 
puncak kedua yang terjadi 
15 Januari 2021 yaitu se-
banyak 1.198 orang. 

Konfirmasi dirawat 
mencapai 9.468 orang 
atau 5,43%. Penambahan 
pasien sembuh 695 orang, 
sehingga total pasien sem-
buh mencapai 152.297 
orang atau 87,31%. 

Saat ini kasus minggu-
an Jatim mulai naik sejak 
8 Juni 2021 atau Minggu 
kedua Juni secara ekspon-
ensial, mendekati puncak 
Januari. Kasus Mingguan 
awal Mei 2021 sebanyak 
1.346, sementara pada 
akhir Juni 2021 mencapai 
6.129. Artinya jumlah ka-
sus naik 455%. 

Hal tersebut diduga 
temuan mutasi B1617.2 
(delta) menjadi penyebab 
kenaikan kasus secara ek-
sponensial. Varian baru 
ini sangat menular men-

gakibatkan banyak yang 
tertular sehingga individu 
beresiko tinggi meninggal 
akibat Covid-19 mudah 
terpapar sehingga jumlah 
kematian meningkat. 

Untuk mengatasi lonja-
kan kasus Covid-19 terse-
but, Gubernur Jawa Timur 
Khofifah Indar Parawan-
sa gerak cepat dengan 
menggelar rakor persia-
pan pelaksanaan PPKM 
Darurat di Jawa Timur 
secara virtual tiga hari 
berturut-turut merumus-
kan strategi efektif dan  
berbagi tugas agar PPKM 
Darurat dapat berjalan 
efektif. Secara khusus 
juga digelar rakor dengan 
Forkopimda Provinsi dan 
kabupaten- kota . Rakor 
tersebut juga sekaligus 
untuk berkoordinasi den-
gan jajaran Forkopimda 
Jatim yakni Kapolda Ja-
tim Irjen Pol Nico Afinta, 
dan Pangdam V Brawijaya 
Mayjend TNI Suharyanto. 

Hal ini juga sejalan, 
dengan kebijakan Presi-
den Jokowi yang secara 
resmi mengumumkan ke-
bijakan pengetatan ak-
tivitas masyarakat yang 
disebut PPKM Darurat 
untuk mencegah perlua-
san penyebaran Covid-19. 
PPKM Darurat ini akan 
diberlakukan sejak 3 Juli 
hingga 20 Juli 2021 khu-
sus di Jawa dan Bali. 

Pada rakor tersebut, 
Khofifah menjelaskan, 
bahwa berdasarkan data 
yang ada kasus Covid-19 
di Jatim mengalami pen-
ingkatan yang signifikan. 

Bahkan, di bulan Juni Ja-
tim telah melakukan ek-
spansi besar-besaran ICU 
Isolasi dari 850 bed men-
jadi 1.219 bed, dan Isola-
si dari 7.110 bed menjadi 
12.515 bed. 

Meskipun demikian, 
menurut Khofifah dalam 
mengatasi lonjakan ka-
sus Covid-19 ini menan-
gani hilirnya saja tidak 
akan pernah cukup. Un-
tuk itu, perlu ditarik rem 
darurat untuk menghen-
tikan penyebaran kasus 
Covid-19 melalui pem-
batasan mobilitas sosial. 

“PPKM Darurat sesuai 
instruksi Presiden Joko-
wi ini menjadi harapan 
besar bagi kita untuk me-
nekan penyebaran kasus 
Covid-19 di Jawa Timur. 
Karenanya, koordinasi 
dan sinergi terkait pelak-
sanaan PPKM Darurat 
dengan berbagai pihak 
terkait harus  terus dilaku-
kan,” urai mantan Menteri 
Sosial RI ini. 

Khofifah menam-
bahkan, bahwa sembari 
menyiapkan teknis PPKM 
Darurat yang akan diatur 
di Inmendagri, tiap daerah 
di Jatim diharapkan mam-
pu melakukan percepatan 
proses vaksinasi. Dima-
na, berdasarkan kalkula-
si dan breakdown yang 
mendetail target Vaksinasi 
yang diharapkan Presiden 
Jokowi maupun Menkes 
bisa tercapai target 2 juta 
orang divaksin perhari. 

“Kami dapatkan bah-
wa satu Kabupaten/kota 
di Jatim memiliki target  

rentang antara 10-50 ribu 
vaksinasi per hari. Mo-
hon para Bupati/Walikota 
memperhatikan dan be-
rusaha semaksimal mun-
gkin mencapai breakdown 
target per kabupaten/kota 
ini,” pinta orang nomor 
satu di Pemprov Jatim ini. 

Senada dengan Gu-
bernur Khofifah, Pakar 
Epidemiologi dari Uni-
versitas Airlangga, Dr dr 
Windhu Purnomo men-
yampaikan bahwa kasus 
COVID-19 di Jatim ini su-
dah mencapai third wave. 
Bila ada banjir bandang 
kasus COVID-19 dari 
atas mengalir ke bawah, 
bagaimanapun meski ada 
bak penampungan (rumah 
sakit), sebesar apa pun 
bak penampungan terse-
but akan selalu kurang. 
Sehingga yang perlu kita 
lakukan adalah, bagaima-
na membuat hulu itu ter-
bendung. 

Oleh karena itu, perlu 
adanya pembatasan tegas 
yang membuat orang tetap 
stay at home. Sembari kita 
melakukan pencegahan 
yang sifatnya promotif, 
preventif, kuratif maupun 
percepatan vaksinasi. 

Turut mengikuti Rakor 
antara lain Wagub Jatim 
Emil Elestianto Dardak, 
Plh. Sekdaprov Jatim 
Heru Tjahjono, Bupati/
Walikota dan Forkopimda 
se-Jatim, beberapa kepala 
OPD di lingkungan Pem-
prov Jatim, Pemkab/Pem-
kot se-Jatim. (*) 

Wagub Emil Apresiasi Gerak Cepat TNI Polri 
Gelar Apel Pasukan PPKM Darurat

Surabaya, SMN - Wakil Gu-
bernur Jawa Timur, Emil Eles-
tianto Dardak mengapresiasi 
gerak cepat TNI dan Polri un-
tuk melaksanakan apel gelar 
pasukan jelang pelaksanaan 
Pemberlakuan Pembatasan 
Kegiatan Masyarakat (PPKM) 
Darurat yang rencananya akan 
di gelar mulai tanggal 3 - 20 
Juli 2021 mendatang

“Terima kasih banyak atas 
sinergi dan pengerahan pasu-
kan yang dilakukan sejak awal 
pandemi hingga saat ini,” 
ucapnya usai apel gelar pasu-
kan di Lapangan Makodam V 
Brawijaya, Jumat (2/7) pagi. 

Bukan tanpa sebab, apre-
siasi yang diberikan Wagub 
Emil adalah karena Pang-
dam dan Kapolda Jatim telah 
menginstruksikan pasukannya 
untuk siap sedia ditempatkan 
beberapa titik zona merah 
meskipun arahan Mendagri 
belum terbit.

“Meskipun arahan dari 
Mendagri belum turun, saya 
rasa apel gelar pasukan hari 
ini merupakan gerak cepat 
antara Pangdam dan Kapolda 
Jatim. Matur nuwun sanget 
atas gerak cepatnya,” tambah 
Wagub Emil

Selain memberikan apre-
siasi, Wagub Emil juga men-
gungkapkan bahwa poin pent-
ing dalam pelaksanaan PPKM 
Darurat ini adalah soal persat-
uan.

“Kita sudah punya pen-
galaman di PSBB, ada juga di 
operasi yustisi. Kata kuncin-
ya adalah sinergi. Persatuan 
dalam seluruh lini. Meskipun 
dalam pelaksanaannya PSBB 
dan operasi yustisi ada yang 
berhasil serta ada pula yang 

dijadikan evaluasi,” kata 
Wagub Emil usai Apel Gelar 
Pasukan. 

Menurut data yang diri-
lis di laman infocovid.jatim-
prov.go.id, angka penyeba-
ran Covid-19 di Jatim masih 
meningkat. Per 1 Juli 2021 
tercatat penambahan kasus 
aktif di Jatim tembus angka 
1.397 kasus. 

Hingga saat ini jumlah ka-
sus terkonfirmasi mencapai 
174.430 kasus dengan total 
kasus aktif sebanyak 8.635. 
Sedang untuk kasus yang 
dinyatakan sembuh mencapai 
152.913 kasus dengan 12.882 
terkonfirmasi meninggal aki-
bat Covid-19.

PPKM Darurat sendiri 
menjadi solusi yang diper-
caya mampu menekan lonja-
kan kasus Covid-19 di Jatim. 
Wagub Emil berpesan kepada 
seluruh pasukan yang diter-
junkan, agar membantu upaya 
penerapan protokol kesehatan 
(Prokes) ketat dan membantu 
pula untuk proses tracing.

“Mereka nantinya akan di-
tempatkan ke daerah level 3 
dan 4. Dimana perbedaan lev-
elnya menunjukkan tingginya 
penyebaran kasus. Menurut 
arahan Pangdam V Brawi-
jaya, pasukan akan disebar 
ke 23 wilayah Level 3 dan 11 
wilayah level 4,” katanya. 

Dalam kesempatan yang 
sama, Komandan apel yang 
juga Panglima Kodam V 
Brawijaya Mayjen TNI Su-
haryanto memberikan arahan 
kepada pasukan untuk mem-
perkuat empat pilar pelaksa-
naan PPKM Darurat. 

“Kades, bidan/dokter di 
puskesmas setempat, Babinsa 

dan Babinkamtibmas harus 
diperkuat. Kehadiran para pa-
sukan inilah nanti perannya 
juga memperkuat pilar-pilar 
tersebut,” katanya. 

Lebih detail, Suharyanto 
mengatakan, dalam mengem-
ban tugas selama 3-20 Juli 
mendatang sebanyak kurang 
lebih 2.000 pasukan akan 
dibekali buku saku. 

“Kami bekali obat, vitamin, 
masker, hand sanitizer untuk 
selama melakukan tugas di 
lapangan. Ada juga buku saku 
yang saya perintahkan untuk 
dibaca agar jelas tugas-tugas 
yang harus dilakukan,” te-
gasnya. 

Dirinya juga berharap 
agar dengan diberlakukan-
nya PPKM Darurat ini bisa 
menekan angka penyebaran 
kasus dan menurunnya angka 
kasus aktif sesuai arahan Pres-
iden RI.

“Kami harap paling ti-
dak Jatim bisa berkontribu-
si menurunkan kasus aktif 
sebanyak 300 per-harinya, 
mengingat target penurunan 
kasus nasional sebanyak 
10.000 kasus,” ucapnya. 

“Terlebih saya harap para 
pasukan tetap menjaga kes-
ehatan dirinya. Menerapkan 
protokol kesehatan ketat. 
Karena ini juga bagian dari 
perang, hanya saja berbeda 
dari zaman dahulu bentuk 
perangnya,” pungkas Suhary-
anto. 

Hadir dalam apel gelar pa-
sukan tersebut Plh. Sekdaprov 
Jatim, Wakapolda Jatim, Bu-
pati Bangkalan serta jajaran 
Kepala OPD Jatim terkait.(*) 


